Jeux de vilaines filles

par Renaud Braque

Christine n’aurait jamais cru que pourraient lui arriver les « choses » que vous allez découvrir dans le roman où Renaud Braque décrit sa découverte des plaisirs de Lesbos. Elle venait de se marier, elle adorait son mari, elle raffolait des jeux sexuels auxquels il l’initiait. Bref, elle avait tout pour être comblée. Mais voilà que Patricia paraît. Et tout va changer dans la vie de ce couple apparemment bien assorti. N’allez cependant pas croire que le mari va se montrer d’une jalousie surannée. Nenni ! Envieux, oui, mais pas jaloux. Alors, pourquoi ne pas jouer à trois ? Les jeux de filles, c’est bien joli, mais un homme à se partager, ce n’est pas mal non plus, hein ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

Il n’y a pas que les filles qui aiment lécher certaines parties du corps d’une autre fille ; personnellement, c’est quelque chose qui ne me déplaît pas du tout. Et tenez, après avoir relu le livre que vous allez lire, je me souviens que je m’en suis payé une tranche avec une de mes amies, mis en appétit par la lecture que je venais de faire.

J’étais donc assis en face de ma visiteuse, laquelle, cul nu sur le canapé, avait ramené ses talons sous ses fesses de façon que ses cuisses et ses jambes imitent les jambages d’un M majuscule, position que je fais souvent adopter à mes amies.

Vous devinez pourquoi : vous avez alors à votre disposition, non seulement le charmant visage de la dame, ses discrètes rougeurs, son œil par moments qui s’absente, sa voix qui pépie, mais aussi (et surtout !) les fameux « objets du désir » autrement dit (appelons une chatte une chatte) le vagin béant, le clito érigé et l’anus qui susurre la lettre O.

Tandis que d’une main, vous portez une olive à votre bouche, de l’autre vous achevez délicatement de bien faire bâiller (mais pas d’ennui, je vous le garantis) ce qui vous intéresse le plus en elle, à ce moment.

Et ce n’est pas sa conversation, si passionnante soit-elle, encore que, dans conversation, il y ait con, comme dirait Hugo. Si bien que non seulement vous pouvez converser, mais encore, si vous êtes porté sur Sodome, « anus-verser » avec la donzelle.

« Joyeux anniversaire, ma chérie, tiens voici une feuille de rose pour toi ! »

A partir de là, comme vous avez la bouche occupée, on entend seulement la voix de l’invitée qui ioule comme une Tyrolienne, et par moments déraille dans un trou de silence auquel succèdent de brefs halètements quand d’un coup de langue bien dirigé vous passez de Mister Trouduc à Jeannot Clito qui réclame sa part, le pauvret, tout hystérique, crête dressée comme un coquelet à son premier combat.

Après quoi, il ne vous reste plus qu’à pénétrer les plus intimes arrière-pensées de la dame, celles qui ne siègent pas seulement dans le cerveau… et, bref, vous connaissez la suite aussi bien que moi. Cependant, suivez mon conseil : ne « concluez » pas trop vite. En amour, comme au restaurant russe (ou libanais), ce sont souvent les hors-d’œuvre qui sont la meilleure part. Et le dessert, bien sûr, si vous aimez le chocolat.

Je ne me souviens plus si Christine et Patricia aimaient les jeux de Sodome. Figurez-vous que les héroïnes de Renaud Braque, après avoir fait un long séjour à la trappe des « épuisés », ont eu envie de revenir parmi nous. Leur bluette n’est pas sans intérêt, on y décèle comme un parfum d’époque, car il y a bien quinze ans, que ce livre a disparu des librairies. Quant au parfum en question : c’est un délicieux parfum de cul, légèrement aromatisé de crevette adolescente… Je vous laisse le savourer.

Votre toujours dévoué pervers pépère.

E.

P-S : A propos, Renaud, que devenez-vous ? Ce n’est pas gentil d’oublier vos vieux amis… Je sais que vous allez bientôt entrer à l’Académie, mais ce n’est pas une raison !

CHAPITRE PREMIER

J’aurais pas cru que ça pourrait m’arriver, des choses pareilles ! C’est pas l’éducation que j’ai eue qui m’a prédisposée. Chez nous, on ne parlait pas de sexe. Jamais ! J’étais surveillée de près. Que je te voie pas tourner autour des garçons ! Je savais qu’il y avait des filles qui faisaient des choses, dans les caves. Mais, moi, Christine : vierge au mariage. Il paraît que ça ne se fait plus.

Même mariée, je restais raisonnable. Les folies, rien qu’avec mon Jules, mon homme à moi, mon chéri. Il s’appelle vraiment Jules. Pour moi, c’est Juju.

Au début, il n’arrêtait pas de s’occuper de moi. J’en découvrais, des choses ! Je trouvais ça agréable. J’ai vite appris à faire la chatte dévergondée. Je me frottais contre lui, je me retroussais pour m’asseoir, je ne boutonnais pas mes corsages jusqu’en haut. Il me prenait dans ses grands bras musclés. On finissait sur le lit, à se faire des câlineries de moins en moins correctes.

C’est pas un imaginatif, mon Juju. Il en arrivait vite à ce qu’il voulait. Il m’écrasait, je me sentais toute menue sous mon mastodonte. J’en avais des chaleurs partout. Je ronronnais. J’oubliais. J’étais la femelle de mon mec. Je me laissais remuer par sa grosse tendresse. Presque tous les jours, mon Juju, il me la rentrait entre les cuisses sa grosse tendresse.

Je perdais mes pudeurs. Il était toujours à me reluquer, à me jeter des regards en coin. Il croyait que je ne le voyais pas. Il rentrait dans la salle de bains quand je me douchais.

— Euh… Christine, t’as pas vu mes chaussettes ?

Je balançais mes nichons sous son nez. Il en rougissait. Ça lui plaisait. C’est que j’ai des seins comme dans les magazines : y a rien à redire ! Fallait qu’il touche, qu’il tripote, qu’il suce. Quand on me fait ça, faut voir comment ça pointe !

Maintenant, il me dit que j’ai peut-être les hanches un peu larges. Moi, je ne trouve pas. Ce que je préfère, ce sont mes fesses. Je les regarde souvent dans la glace, je me cambre un peu. Un joli cul bien rebondi. Je touche, je ne peux pas m’empêcher. Dans la raie, là où les poils commencent… Doucement, du bout des doigts, ça me fiche la chair de poule !

Même les types des bureaux où je fais le ménage, ils le regardent, mon cul. Ils aiment bien me frôler au passage. Ils font les polis. Un jour, il y en a un qui m’a coincée dans les chiottes.

— Un peu de ménage à faire chez moi, qu’il disait, quand ma femme n’est pas là, le midi, ça vous dirait ? Pour lui faire une surprise.

Vu son regard qui me dégoulinait sur les seins, je savais bien pour qui elle serait, la surprise.

Moi, j’étais toute à mon Juju. Si parfois je voyais un homme qui me faisait rêver, qui me donnait des envies, c’était mon homme qu’en profitait. Je croyais que ça durerait toute la vie comme ça.

Et puis, on a eu cette maison de campagne. On s’était mis dans la tête d’avoir une maison à la campagne. Le dimanche, on se tapait des kilomètres de route à travers les champs. On en a trouvé une. Toute petite, dans le Morvan, pas chère, c’était rudement déglingué. Il y avait même des trous dans les murs !

— C’est rien, a dit Juju, je vais retaper ça en moins de deux.

Elle était mal foutue, mais nous, on la trouvait très jolie. C’était la nôtre ! Oh, la première nuit qu’on y a passée ! Il était déchaîné, mon Juju ! Faut dire qu’on avait bien arrosé l’événement. Déjà, j’aime bien les gros câlins, mais si je bois, alors… on ne peut plus me tenir.

Par terre, tout nus, sur les duvets, à la lueur des bougies, on se tripotait, on s’embrassait. Juju faisait la fête à mes seins et me léchait la fente. Moi, j’avais le coup de foudre pour ce qui se dressait au bas de son ventre. C’était mon jouet, j’en faisais ce que je voulais ! C’était de plus en plus gros, de plus en plus dur. Je l’empoignais à pleine main, je serrais. Je le flattais.

Juju a fini par faire son pacha, allongé, sa bite toute raide et son gros gland gonflé de sang. J’ai vite compris ce qui lui faisait de l’effet. Je glissais mes doigts jusqu’aux couilles, en griffant un peu avec les ongles. Je remontais, je redescendais en tirant sur la peau. C’était chaud et humide dans ma paume. Je voyais son plaisir grandir. Comment il me tendait ça ! Je voulais le voir jouir, voir son sperme gicler. J’ai vu. Il s’est raidi, il a dit : « Oh. » Il en avait plein les poils et moi, ça me coulait sur la main.

Mais c’était pas fini. J’avais pas mon compte. On a continué à s’agacer, à se rouler l’un sur l’autre. Pour finir, on a fait l’amour comme des bêtes. Moi, à quatre pattes, et lui, monté sur mes reins. Je lui tendais mon arrière-train. Il m’avait agrippée par la peau des hanches. Je ne risquais pas de lui échapper. Il s’enfonçait dans ma chatte à grands coups, jusqu’au fond. Mes fesses butaient contre son ventre. Jamais il ne m’avait secouée avec autant d’énergie. Mon vagin s’ouvrait, le gobait. Je le sentais partout. J’avais le ventre électrique.

Je priais Juju de continuer, plus fort, plus vite. Je remuais le cul comme une cinglée. Ça montait, ça montait ! Et puis, il y a eu ce grand éclair qui m’a toute raidie, plaquée contre son ventre. C’était mon premier !

Qu’est-ce qu’il ne m’avait pas fait goûter là, mon Juju. Dommage qu’on n’achète pas une maison toutes les semaines.

J’en redemandais, moi, du plaisir extrême. Je découvrais un monde, j’étais pleine d’appétit. Seulement, fallait redonner une santé à notre ruine.

On y allait tous les week-ends. Il se fatiguait tellement à faire le maçon que le soir, je n’avais plus qu’à le border. Avant que j’aie pu me coucher, il ronflait.

CHAPITRE II

La maison avançait. Mais Juju trouvait que ça n’allait pas assez vite. Dès le matin, j’entendais la brouette. Toute la journée, il remuait son ciment. Il aurait pu travailler la nuit, il l’aurait fait !

La semaine, il faisait des heures supplémentaires. Je ne pouvais pas lui en vouloir. N’empêche, il ne s’occupait pas beaucoup de moi. C’est moi qui me délabrais !

— Eh ! Moi aussi, j’ai des trous à boucher ! Y a pas que le toit qui a des fuites. A quoi ça sert que la chambre soit finie, si j’arrive pas à m’endormir ?

Je ruminais des trucs comme ça mais j’osais pas lui dire.

Dans le noir, à côté de l’endormi, je restais avec mes obsessions. Je me faisais du cinéma cochon. Tout ce que j’y gagnais, c’était d’avoir encore plus envie. Je finissais par me gratter là où ça me démangeait. Je glissais une main sous mon pantalon de pyjama. Je coulais, c’était trempé. Comme du beurre mou ! Je bougeais un peu mes doigts. Ça glissait tout seul. Ça faisait du bien. Trop ! J’avais lu dans une revue pour femmes qu’il y en avait qui se faisaient plaisir toutes seules, même mariées. Ça me tentait. Mais je n’osais pas faire ça à côté de Juju.

Une nuit, je me suis décidée. J’en avais trop envie ! Je me suis levée, je suis descendue dans la cuisine. Je n’ai pas allumé. Je me suis allongée sur le sol et j’ai retiré ma culotte.

J’étais vraiment à bout. J’ai repris là où j’en étais avant de descendre : tous mes doigts dans ma fente. C’était bon de toucher cette chair toute tiède, toute tendre, toute glissante. J’avais du plaisir. J’y allais de bon cœur. Je me frottais sur toute la longueur de la fente. J’aimais ça quand mes doigts poisseux venaient énerver la petite boule dure en haut de ma chatte. Je l’énervais tant que je pouvais. A m’en couper le souffle !

Je me trémoussais sans retenue. Ça a débordé. D’un seul coup. Je me suis mordu les lèvres jusqu’au sang pour ne pas crier. Pour une première fois, c’était réussi. Sûr que c’était pas la dernière !

C’est ce que je me promettais en remontant me coucher. Je suis même devenue une pratiquante assidue. J’y prenais de plus en plus goût, à mes câlineries secrètes. Surtout qu’avec mon boulot, qui me fait rentrer tôt, j’ai le temps. Juju n’était jamais là avant huit heures. Il y avait des jours où je mouillais avant d’arriver à l’appartement. C’est dans la salle de bains que ça se passait. J’étais devenue accro à la douche.

Allongée au fond de la baignoire, dans l’eau chaude, pas besoin de gesticuler. Juste tenir l’engin entre les cuisses, se laisser titiller, laisser monter les bulles qui me gigotent dans le sexe. Se faire jouir à la paresseuse, jusqu’à en être toute raide, quand ça part pour de bon. Et puis finir toute molle, noyée, le corps évanoui. Alors, je ferme les yeux et je vois du soleil.

Il a fini par en venir à bout, Juju, de notre vieille ruine. Vers Pâques le plus gros était fait. On avait une vraie cuisine, un vrai séjour avec une cheminée, un petit cabinet de toilette aussi grand que ceux des trains, et au-dessus, deux chambres. Il restait les chiottes, au fond du jardin.

— C’est pas un drame, on verra plus tard, qu’il disait, les jours de pluie, on pissera dans l’évier.

Juju était content.

— Ça y est, on va pouvoir inviter des copains.

Il restait des bricoles à faire. Mais, comme c’était moins dur que la maçonnerie, et puis, peut-être aussi parce que c’était le printemps, Juju, il repensait à moi, à mon corps. On s’est payé une petite semaine de folie.

Dès le matin, avant que j’ouvre les yeux, je sentais déjà ses mains sur moi. Toute chaude de sommeil, je me laissais réveiller par ses caresses. Ses doigts farfouillaient dans ma culotte de pyjama, cherchaient le tendre, le moite. Je faisais la molle. Il me déculottait, me faisait du touche-pipi. Je sentais sa grosse bite toute dure contre mon cul. Je me tournais doucement, pour ne pas sortir du rêve. Je lui collais ma raie dessus. Je me laissais faire, je faisais la poupée gonflable.

J’étais son jouet. Ça me rentrait lentement à l’intérieur. On ne s’énervait pas. Il me faisait ça en douce. Je savais que je n’allais pas jouir, mais ça me plaisait de le sentir prendre son plaisir de moi. Je sentais mon con bien chaud, bien gras, et lui dedans qui bougeait. Je faisais la morte et il prenait son pied. Il prenait son temps, dégustait le morceau. Quand ça venait, il accélérait. Alors, ce putain de pieu se mettait à couiner. Des grincements horribles. C’est pourtant pas lui qu’était violé !

Ces matins-là, souvent je me racontais que c’était un inconnu qui me baisait, un mec entré par surprise. Incapable de résister, j’étais obligée d’accepter qu’il me prenne et profite de moi. J’étais violée par un voyou. Ça me faisait des douces langueurs dans le ventre d’imaginer ça.

Toujours inerte, je surveillais le plaisir de mon Juju. Quand dans moi, son truc se cabrait, se gonflait, c’était bon.

— Décharge, colle-m’en partout !

Bien au fond, tout chaud, inondée, moi j’aime !

Plus tard, après les bisous, pendant que Juju préparait le café, moi, je me faisais une gâterie toute seule. J’aimais tellement ça, me toucher, que je pouvais plus m’en passer.

Cette semaine a été formidable. Chaque matin, on commençait tous les deux la journée aux anges. Et puis, à force de se faire des bisous et des agaceries toutes les cinq minutes, tôt ou tard, ça nous reprenait.

Comme le Juju n’était pas en manque, il tenait le temps qu’il me fallait. Il m’en a fait voir, des belles jouissances !

Faudrait que ça soit toujours comme ça, toujours les vacances ! C’est le boulot qui tue. Quand je lui disais ça, il se marrait.

Juste avant qu’on retourne à la ville, Juju a dit :

— La semaine prochaine, j’inviterais des copains ou ta sœur, si tu veux.

— C’est comme tu veux toi.

Le défilé a commencé. Sa famille, ma famille, les copains, ça en fait du monde ! Tous les week-ends, il y avait quelqu’un. On était fiers de la montrer, notre maison de campagne ! Seulement, fini les câlins toute la journée. D’abord, on ne fait pas ça devant les invités. Ensuite, recevoir, ça prend du temps. Alors, bobonne, aux fourneaux !

Je commençais à désespérer. Et puis, Juju a invité Antonio et sa nouvelle fiancée.

CHAPITRE III

Il a souvent une nouvelle fiancée, Antonio. Faut dire qu’il est beau. Un grand brun costaud, qui fait plaisir à voir.

C’était en juin, le jardin était plein de fleurs. On était fiers de leur montrer notre belle maison. Antonio, lui, l’était de nous montrer sa nouvelle fiancée. Je dis fiancée parce que je ne sais pas comment dire.

— Je vous présente Patricia.

Il en avait plein la bouche.

C’est qu’elle était rudement jolie ! Toute fine, toute menue, avec sa bouche comme un fruit. Et des yeux ! Quand elle regardait Antonio, elle le violait. Juju faisait son paon. Il n’y en avait que pour elle. Même quand elle a marché sur un plan de bégonias, il a rien vu. C’était pas ses pieds qu’il regardait. Antonio la couvait du regard et des mains, elle était toute tendue vers lui, pleine de promesses. Ça devait être chaud, tous les deux ! Le premier soir où ils sont venus, on s’était couchés tard. Juju avait le nez dans mon cou, il dormait à moitié. Moi, j’étais bien trop excitée. Je pensais au beau brun, juste à côté. Ils sont à trois mètres, je me disais. Je les écoutais. Ça marchait, ça chuchotait, gloussait. Ils devaient se faire des coquineries, des grosses. J’ai su qu’ils se couchaient à cause du sommier. Il ne vaut pas mieux que le nôtre. Avec la chaleur qu’il avait fait, ils étaient forcément nus tous les deux.

Je me faisais un cinéma d’enfer. J’entendais soupirer. Qu’est-ce qu’il lui fait ? Je n’arrivais pas à être sûre d’avoir entendu gémir. Arrête de te monter le bourrichon, je me répétais. J’avais des drôles d’idées : aller reluquer par le trou de leur serrure, monter au grenier parce qu’il y a un trou dans leur plafond. En pleine nuit, j’aurais eu l’air d’une andouille.

Crouic, crouic, a fait le sommier. C’était bien rythmé. Plus de doute, ça baisait à côté ! L’accompagnement musical n’avait pas l’air de les gêner. Quelle énergie ! Je voyais la scène dans ma tête. Patricia écartait les cuisses le plus large possible pour qu’il lui rentre bien sa grosse pine. Il sortait complètement, tout luisant, tout dur, et replongeait au milieu du ventre. Je voyais son con trempé engloutir l’énorme queue rose. Ça me travaillait méchamment.

Mon étalon à moi, il ronflait. J’avais commencé à me tripoter. Impossible de résister avec les excités d’à côté ! Me fourrer les doigts dans les plis ; ça me faisait patienter, j’étais toute baveuse comme j’aime et mon clitoris était énorme. C’était bon, mais ça ne me suffisait pas. J’en voulais autant que la femelle à côté ! Du dur, du gros qui me ramone et qui me remplisse bien.

J’ai rejeté le drap. J’ai pris la bite de Juju. Elle dormait, elle aussi. Je l’ai aspirée tout doucement. Elle a commencé à grossir, lentement, sous ma langue, par petites saccades, comme un cœur qui bat. Ça, j’adore ! J’étais pressée, j’y ai mis la main aussi, quelques aller-retour bien sentis. Ça prenait consistance, j’allais m’en enfiler jusqu’aux ovaires !

Il était à point. Ça l’a sorti de son coma. Il a marmonné. Je lui ai dit : « Je te viole ! » Je l’ai enjambé, je me suis ajusté la fente au bout de son gland et je me suis laissée aller de tout mon poids. J’avais trop envie. « Haaa », j’ai fait. Il a dit :

« Chut. » J’étais pas disposée à faire ma discrète. Avec le boucan que faisaient les voisins, j’allais pas me gêner. Ce que j’avais, ça se soignait. Je tenais ce qu’il fallait. Je le tenais bien et je m’empalais à grands coups de bassin.

Notre sommier avait attrapé le rythme de l’autre, ça couinait en chœur. Si ça accélérait, j’accélérais. J’avais l’extase au bord des lèvres.

— C’est bon, je répétais, fais-la bien grosse C’est bon !

A côté, la voix de Patricia a grimpé dans les aigus. On aurait dit qu’on l’assassinait. Ça me fout des sueurs, des cris comme ça ! Des sueurs chaudes !

Ils se sont calmés d’un coup. Je me sentais seule, avec mes râles dans le silence. Pas question d’arrêter ! J’étais au bord, comme quand on veut éternuer et que ça veut pas venir. Je tenais ferme la bite de Juju pour pas qu’elle m’échappe. Je me suis frotté le bonbon avec. C’était juste ce qu’il me fallait. Ça a tout déclenché.

Je ne sais pas ce que j’ai crié, mais j’ai crié. Juju m’en a mis plein les poils, et plein la main. J’étais toute saucée. Je ne l’avais pas lâchée, je la tenais bien, je continuais à m’en frotter les muqueuses et à me la rentrer. Ça faisait des bruits visqueux. J’étais déchaînée ! Je continuais à jouir sans arrêt. Je ne contrôlais plus rien.

J’étais en nage, ruisselante. D’un coup, je me suis avachie, je suis tombée, toute dégonflée, sur Juju. J’avais plus de force, plus rien. Sonnée !

Le lendemain matin, quand je suis descendue (la dernière, bien sûr), Antonio m’a accueillie avec un « Bonjour, belle chanteuse ! ». Evidemment, j’ai rougi. Les plaisanteries n’arrêtaient pas. Patricia ne semblait pas gênée, Juju se marrait. Moi, chaque fois qu’Antonio me sortait une vanne, j’avais l’impression d’être toute nue.

A midi, on n’avait pas changé de sujet. A l’heure de la sieste, tout le monde était bien excité. En tout cas, moi, j’y pensais. Dans ma culotte, il n’y avait pas un poil de sec. J’avais très envie d’une sieste cochonne avec mon Juju. Seulement, les chambres sous le toit, avec la chaleur qu’il faisait, ça allait être l’étuve. Quand on est seuls, on se fait ça dans le séjour, sur le canapé. On fait semblant qu’on va dormir. On se met à l’aise. On se serre parce que c’est pas large. Forcément, on se touche, les mains s’égarent. On fait comme si c’était pas voulu que mes doigts frôlent son sexe et que les siens chatouillent mes cuisses, le dos de la main pressant ma chair molle dans ma culotte. Ce n’est pas exprès, non plus, que je me retrouve le slip sous les genoux et que ça lui sort tout droit de sa braguette ouverte. On n’y a pas pensé, mais on se retrouve enchâssés, lui dans moi, qui me fouille paresseusement et qui continue à gonfler. On se fait ça doucement, vicieusement. Ça m’hypnotise tout le corps.

Voilà ce que je ruminais. Ça me travaillait de plus en plus. Quand ça me tient, ça me lâche plus ! J’ai commencé à faire ma lascive. Je tripotais la cuisse de Juju, à ras du short, en glissant un peu mes doigts par l’ouverture. Je remontais ma jupe bien haut en découvrant mes cuisses, histoire de m’aérer. « Pouh, il fait chaud ! »

Une voiture s’est arrêtée. C’était le pépiniériste chez qui on a acheté toutes les plantes. Il avait Juju à la bonne. Qu’est-ce qu’il venait faire, celui-là ?

CHAPITRE IV

— Il y a une exposition florale à Saulieu. Des nouvelles variétés d’arbustes. Magnifiques ! Je me suis dit que ça vous intéresserait sûrement. C’est le dernier jour.

— Ah, oui ! a dit Juju.

— Oui, oui, a dit Antonio en regardant Patricia.

Moi, je ne voulais pas. Ça me fichait en rogne que ce jardinier vienne chambouler mes projets. Je ne voulais pas attendre. J’ai fait la fatiguée.

« C’est ça, qu’ils se cassent, tous les trois ! Qu’ils me laissent tranquille. Je me la ferai toute seule, ma petite fête ! » Ils se sont levés. Comme ils partaient, Patricia a dit :

— Finalement, je vais rester avec Christine.

Mais j’avais pas besoin d’elle, moi !

— Tu veux qu’on débarrasse ?

— Ah, non ! Pas maintenant !

Je suis allée m’étendre sur le canapé du séjour. Patricia s’est installée sur le fauteuil à bascule, avec une revue. J’ai fermé les yeux et j’ai commencé à me faire un ciné d’enfer. Plein de bites dressées qui crachaient le sperme, plein de cons ouverts, dont le mien, caressés, léchés, pénétrés, l’entrée dilatée par d’énormes glands bien rouges. Ça jutait de tous les côtés. Je priais pour qu’elle foute le camp ou qu’elle s’endorme, que j’ai un petit moment toute seule pour calmer tout ça.

— C’est loin, Beaulieu ?

— Saulieu ! Je ne sais pas. Quarante kilomètres ?

— Alors, on ne les reverra pas avant la fin de l’après-midi.

Elle avait une drôle de voix en disant ça, un peu étranglée.

Finalement, c’est moi qui me suis endormie.

Pas longtemps. J’ai entrouvert un œil et je l’ai vite refermé. Ou j’avais des visions d’obsédée ou Patricia avait réellement une main dans sa culotte. Je ne rêvais pas. Patricia avait relevé sa jambe, un pied sur le siège du fauteuil, la cuisse levée, appuyée sur l’accoudoir. Elle avait des belles cuisses. Une jolie culotte aussi, blanche, satinée, ouverte sur les côtés. A l’endroit du sexe, sa main faisait une bosse qui bougeait.

Ça m’a drôlement secouée ! J’avais le cœur qui battait fort, je ne pouvais pas m’empêcher de respirer vite. Elle aussi, elle respirait vite. Ça avait l’air d’être bon, ce qu’elle se faisait ! Elle s’en mordait les lèvres. Elle s’était glissé une main dans le corsage pour se tripoter le bout d’un sein. De l’autre, elle se farfouillait toujours dans le con. J’ai eu envie qu’elle enlève sa culotte. J’en avais les oreilles brûlantes.

Entre mes cils, je la voyais qui lançait un coup d’œil de temps en temps sous ma robe. Ça m’a fait tout chaud dans le ventre. Elle me matait, cette cochonne !

« Tu veux mater, mate ! »

J’ai relevé les genoux un peu plus haut. Ma jupe a glissé jusqu’au ventre. Elle pouvait en profiter jusqu’au nombril. Ça l’a arrêtée net. Elle a ôté sa main de sa culotte. Mais elle a continué à me reluquer. J’en avais les organes qui palpitaient et je me sentais couler. Sûr que ça traversait la culotte. Je pensais : « Profites-en bien ! »

Elle ne bougeait pas. Son regard allait de mon entrecuisse à mon visage. J’ai fermé les yeux. J’attendais. Je ne sais quoi.

Puis elle s’est levée. Elle est allée dans la cuisine boire un coup de flotte. Elle est revenue. Je la devinais immobile, au bout du canapé. Soudain, je l’ai sentie à côté de moi. Elle a dit avec une voix toute troublée :

— Je crois que c’est de ça que tu as envie.

Sa main a glissé sur mon ventre, puis sur mes poils. A travers le tissu, ça me faisait des chatouilles magnifiques. Sa main s’est faite plus lourde, a pressé ma chatte.

— Tu as très envie.

Très vite, sa main s’est faufilée sous l’élastique de mon slip. Doux comme des petits serpents froids, ses doigts fins se sont coulés entre les lèvres de ma fente. Je ne pouvais plus dire non. C’était trop tard. Elle me branlait lentement, profondément, des glissades onctueuses qui m’emplissaient de plaisir.

Patricia m’a dit :

— C’est la première fois que je fais ça, que je touche une autre femme.

J’étais sans volonté. Ses doigts me faisaient des choses délicieuses. Je n’avais pas honte. J’avais du plaisir. Je voulais que ça continue.

Elle a retiré mon slip. A la vue de mes lèvres ouvertes, entre les poils, elle a dit :

— C’est beau, une chatte !

Elle y a remis sa main. Elle regardait ses doigts jouer avec mon con. Son autre main était enfouie entre ses cuisses.

Elle répétait :

— C’est beau, c’est beau !

J’écartais les cuisses le plus que je pouvais. Je voulais jouir, j’allais jouir. J’ai dit :

— Oui, oui.

Je ne pouvais plus me retenir. C’est venu, énorme, chaud. Je jouissais de tout mon con. A mourir !

J’ai eu du mal à m’en remettre de cette jouissance. Je gisais, flasque comme une méduse. J’avais l’entrecuisse qui irradiait. Je n’osais pas trop regarder Patricia. Je l’ai entendue dire :

— J’en peux plus !

Elle s’est mise à quatre pattes. Elle a tiré sa culotte, pointé ses belles fesses blanches en l’air. Entre ses cuisses écartées, j’ai vu les lèvres charnues de sa chatte. Elles étaient toutes luisantes, d’un rose cru. Aussitôt, elle les a ouvertes d’un doigt crispé. Son autre main a glissé le long de ses fesses, descendu la raie jusqu’à son vagin. Elle s’est enfoncé deux doigts. Les deux mains s’agitaient. Vite.

Sa bouche, écrasée sur la moquette, sanglotait de plaisir. Elle gémissait comme un enfant qui a mal. Plus ça allait, plus ça montait dans l’aigu. J’en étais retournée.

Elle se frottait de plus en plus vite. Soudain, les deux doigts qu’elle s’était enfoncés sont sortis. Son index est remonté vers son anus. Elle a pointé son ongle rouge et a appuyé. Le doigt est entré dans le cul. Elle a crié. Je l’ai vue toute secouée de plaisir. Elle est tombée sur le côté, ses cuisses claquaient l’une contre l’autre. Impressionnant !

Elle est restée longtemps sur le ventre, nue, sans bouger. Elle respirait vite et poussait, de temps en temps, un gros soupir.

J’ai pensé que les hommes allaient peut-être bientôt rentrer. Fallait qu’on bouge. Je me suis levée. Je n’ai pas pu m’empêcher de toucher ses fesses. Je les trouvais adorables et tellement douces.

Elle restait le visage contre la moquette. J’ai touché ses cheveux et je lui ai dit :

— Moi aussi, c’était la première fois.

Elle a relevé la tête, un peu étonnée. Elle a souri. Il n’y avait plus de gêne, on se sentait heureuses. J’ai eu envie de l’embrasser. Je l’ai fait, sur la joue. Elle a tourné son visage. Nos lèvres se sont touchées. J’ai laissé ma bouche contre la sienne. On est restées un bon moment comme ça. Son haleine de bébé me tournait la tête.

Il y a eu un bruit dehors. On a cru que c’était les mecs. On s’est rhabillées. C’était personne. On est sorties en titubant. Ça nous faisait rire. On s’est affalées sur les chaises, sous le parasol. Il faisait toujours aussi chaud.

Ça me trottait dans la tête, ce qui venait de se passer. J’ai fini par lui avouer que je lui en avais voulu quand elle avait décidé de rester. J’étais intimidée mais c’est bien agréable de pouvoir faire des confidences :

— Je voulais rester seule pour me branler.

— Moi aussi, j’en avais envie. J’avais envie de faire l’amour, qu’Antonio me caresse. Quand il a dit qu’il voulait voir cette exposition, je me suis dit : je reste et je me fais un gros câlin. Je pensais aller dans ma chambre, en haut. Tu t’es installée sur le divan, je n’ai pas osé monter.

— De toute façon, c’est une fournaise.

Elle a continué à parler à voix basse.

— Je me le fais souvent. Quand ça me prend, je ne sais pas me retenir, c’est plus fort que moi. Quand j’ai vu que tu étais endormie, je n’ai pas pu résister. Je me disais : juste un peu et quand ça deviendra trop fort, je trouverai un coin isolé.

Un peu plus tard, elle a ajouté :

— Ça m’excite de me branler devant quelqu’un. J’ai pris goût à me montrer avec le mec que je fréquentais avant Antonio. Un jour, il me l’avait demandé. J’étais gênée, j’avais honte mais je l’ai fait quand même. Il me disait : vas-y, vas-y. Fais-toi jouir, branle-toi. Ça me rendait folle qu’il me dise ça. Je me faisais le plus obscène que je pouvais. J’aimais tellement ça, qu’après je le faisais sans qu’il me le demande. Antonio, c’est pas le même genre. Il estime qu’avec lui, je n’ai pas besoin de ça. N’empêche que je me masturbe souvent et sans qu’il le sache, en m’inventant des spectateurs. Pourtant, devant une femme, j’imaginais pas…

— Je me disais : qu’est-ce que c’est que cette gouine qui s’excite en reluquant ma culotte !

— J’ai pensé que tu me provoquais, que tu aimais les femmes et que tu ouvrais tes cuisses pour que j’aie envie de te faire des trucs.

— Je croyais que c’était toi qui voulais.

— Peut-être qu’on avait envie, toutes les deux.

— Peut-être bien.

On n’osait plus rien dire. Ça nous laissait pensives. Même se regarder, on n’osait plus. En tout cas, moi.

On a changé de sujet. La table pleine d’assiettes sales a servi de prétexte. Les hommes sont rentrés tard. Tout était prêt : la vaisselle était faite, le souper cuisait.

Patricia est allée se blottir contre son Antonio. Je suis allée faire un gros bisou à mon Juju.

— Je vois qu’on vous a manqué, a dit Antonio, avouez que nous sommes irremplaçables.

En chœur, Patricia et moi on a répondu :

— Non !

Juste après, Juju est venu me dire :

— J’ai parlé à Antonio qu’ils pourraient venir en juillet, une semaine. Mais fallait que je t’en parle avant, savoir si ça te gêne pas.

— Oui, bien sûr, ça me gêne pas du tout !

J’étais tellement emballée, que Juju m’a regardée d’un drôle d’air.

Il est allé leur dire. Ils étaient d’accord. Après le quatorze juillet, vers le vingt. Patricia et moi, on s’est regardées. C’était plein de promesses dans ses yeux. J’en avais chaud dans le ventre.

CHAPITRE V

Cette nuit-là, j’ai rêvé d’elle. Elle me caressait. Je me laissais faire, c’était délicieux. Après, elle s’est mise sur le dos, les cuisses relevées, écartées, les genoux sur les seins. Elle m’offrait son con et j’en avais très envie. Au moment où je me décidais à approcher, mon rêve s’est arrêté.

Dans le noir, les yeux grands ouverts, je respirais vite. Je ne me reconnaissais plus. « Qu’est-ce qui m’arrive, je me disais, d’où elle sort, cette Christine, avec son désir de caresses de femmes qui lui mouille la chatte ? » J’avais encore la sensation de ses doigts entre les lèvres. « C’est pas possible ! Ma vieille, t’es complètement folle ! » que je me disais en descendant ma main vers mon sexe. Ça me palpitait entre les cuisses, j’en avais des crampes. « Tu vas te faire ça à côté de Juju ! »

Il dormait comme un bienheureux. Un innocent ! Je restais sans bouger, le bout des doigts crispés sur les poils, au bas du ventre. Je me traitais de tous les noms. J’enrageais, j’étais une imbécile de m’être réveillée avant la fin. J’avais la dernière image de mon rêve imprimée sur la rétine : sa position obscène et, entre ses jambes, son regard qui m’invitait. J’arrêtais pas d’imaginer des suites.

Ça m’a fait comme si mon cœur m’était descendu dans le sexe. Je le sentais battre en haut de ma vulve. Plus je serrais les cuisses, plus il battait fort. Alors je serrais, je serrais. Je ne savais pas qu’on pouvait jouir comme ça, rien qu’en serrant très fort. Je ne m’y attendais pas. C’est parti d’un coup, un gros plaisir qui m’a dévalé le corps. Je faisais des petits bonds dans le lit. J’avais peur de réveiller mon innocent, je pouvais pas me retenir. Mais Juju, quand il dort, même l’orage ça le réveille pas ! Normalement, le plaisir, ça me calme ! Pas ce matin-là ! Pas moyen ! Ça me faisait peur, toute cette histoire. « Qu’est-ce qu’il penserait, Juju, s’il apprenait ça ? Il m’aimerait plus, il dirait partout : je quitte Christine, elle est devenue lesbienne. Mes parents ne voudraient plus me voir ! »

J’avais honte, c’était l’angoisse. Je me suis levée. Je me faisais des promesses devant mon café qui refroidissait. Je ne savais pas comment je m’y prendrais, mais c’était juré, je ne reverrais pas Patricia. Vraiment, ce matin-là, j’étais mal ! Et ça a duré, toute la semaine ! Toute la semaine, ça m’a turlupinée, je me suis creusé la cervelle. Sans rien trouver.

J’étais folle au point que je me suis mise à regarder les femmes. Je les fixais. « Celle-là, qui a l’air si raisonnable, elle a eu envie ou pas ? Et celle-là ? Elle fait plutôt minette à mec. Mais Patricia aussi ! » J’aurais donné cher pour savoir. La plupart s’apercevaient que je les reluquais. Vite, je baissais les yeux. Je me trouvais l’air coupable, j’avais encore plus honte. C’est que je finissais par m’exciter toute seule avec mon petit jeu.

Y en a une, je m’en souviens très bien. C’est un peu à cause d’elle que ça m’a passé et que j’ai arrêté de penser que mon désir pour Patricia était un drame.

C’était mon dernier jour, je rentrais. Elle était déjà là quand je suis montée dans le wagon. Je suis allée m’asseoir en face d’elle. J’ai commencé à l’observer, comme les autres. Un vrai tic ! Elle avait des mains très très fines et elle lisait un très gros livre. Soudain, j’ai pensé : « Celle-là, c’est sûr ! » Je ne sais pas pourquoi. Peut-être le regard qu’elle m’avait jeté quand je me suis assise ?

Cette femme, plus âgée que moi, avec son air sérieux, strict, me troublait. Elle semblait tellement sûre d’elle quand elle m’a regardée, la deuxième fois ! Pas comme les autres qui me faisaient des yeux inquiets, qui avaient l’air de dire : « Qu’est-ce qu’elle a, celle-là ? Qu’est-ce qu’elle me veut ? » Son regard, à elle, était très calme, intéressé, comme si elle lisait mes pensées et qu’elle y répondait. Elle avait un petit sourire et comme une intention, dans ses yeux un peu plissés qui avaient l’air de me dire : « Ben, oui ! Et alors ! »

J’ai rougi. Elle, elle ne baissait pas les yeux. Au contraire, ils m’invitaient. Je me suis mise à relire ma page en m’appliquant comme à l’école. J’avais plein de drôles d’idées qui me venaient. J’étais persuadée que si je relevais la tête, je ne pourrais pas lui résister, qu’elle me ferait faire ce qu’elle voudrait. Elles étaient corsées, mes idées ! Des images, de moi, obéissante, obscène. Je me voyais docile, lui ouvrir mes jambes, m’offrir, la laisser me désirer, la laisser me fouiller et m’explorer de ses doigts. Ça venait malgré moi. Je ne voulais pas y penser et c’était de pire en pire. Allongée sur le dos, je ne sais où, je l’imaginais, elle, accroupie, approchant son ventre nu de mon visage. Lentement, elle descendait son sexe, une vulve très velue, très grasse et très humide qu’elle finissait par appliquer sur ma figure. Elle se frottait. Elle voulait que je lèche et je léchais. Ça me dégoûtait et ça m’excitait.

J’ai failli en louper mon arrêt. Je suis descendue en catastrophe et j’ai commencé à me faire mon cinéma. J’ai imaginé que la femme m’avait suivie. Même pas déshabillée, juste retroussée jusqu’au ventre, sans culotte, allongée par terre, je devais lui ouvrir mes cuisses et me caresser. Elle me disait : « Branle-toi, salope ! » Des gros mots qui font honte, ça m’excitait. Elle voulait que j’enfonce mes doigts dans mon con, je les enfonçais. Que je me frotte plus fort sur le clito, je le faisais. Je ne m’étais jamais masturbée aussi brutalement. J’étais déchaînée ! Et je voulais encore pire. Un truc nouveau. Alors cette femme a voulu que je me touche l’anus. J’ai pensé à Patricia. C’est la sensation de mon doigt qui pénétrait mon cul qui a tout déclenché. J’ai crié comme une folle.

Après ça, j’étais K.O. Je baignais dans mon jus toute molle. Incapable de faire un mouvement ! Il m’a fallu un moment pour m’en remettre : j’avais plus de jambes et je me sentais la chatte en compote.

Ce soir-là, Juju a mangé des haricots en conserve. Il n’a rien dit mais je sentais bien qu’il trouvait que j’exagérais un peu. J’étais pas bavarde. Je repensais à mon coup de folie. J’étais pas trop fière de moi. J’imaginais, s’il était arrivé à ce moment-là, s’il m’avait trouvée les quatre fers en l’air, en train de baragouiner mes insanités ! J’aurais été morte de honte.

*  *  *

Et puis, je me suis rendu compte que le mien, je ne le connaissais pas beaucoup non plus. Je suis allée dans la salle de bains, parce que si Juju arrivait, on ne sait jamais, ça paraîtrait moins bizarre que dans la chambre. J’ai démonté la glace de l’armoire de toilette. Je l’ai posée par terre, bien à plat. Je me suis mise toute nue. Je me suis accroupie au-dessus.

C’est drôlement excitant de se regarder. Surtout la première fois ! Tous ces plis et ces replis et puis ce rose entre les poils. J’ai passé ma main sous mon cul et je me suis palpé la fente, timidement, là où j’aimais être touchée. J’effleurais, j’appuyais. C’était tendre, je recommençais. Je pressais mes lèvres les unes contre les autres. Ça me faisait des choses de voir cette main me tripoter. J’ai écarté mes lèvres. J’ai vu. Quand j’ai du plaisir, ça remue. Ça bouge ! J’avais hâte de voir ça chez Patricia. Voir son plaisir !

J’ai enfoncé un doigt, puis deux. Ça palpitait de plus en plus. J’étais toute mouillée. J’adore quand ça glisse. « Je te le ferai, Patricia ! Comme ça, avec mon doigt, de bas en haut, jusqu’au clito ! Tu seras toute mouillée aussi. Je regarderai ton con, comment il gonfle. Je m’arrêterai pas. Ce sera de plus en plus fort ; tu pourras plus te retenir. »

C’est moi qui ne pouvais plus me retenir ! Je m’agitais le doigt comme une machine, aussi vite que je pouvais. Assise, la glace sur les talons, j’étais hypnotisée par le spectacle de ma fente en train de se faire titiller à plein régime. Je n’y allais pas de main morte ! Je voulais me voir jouir, mais j’ai pas pu. J’arrive pas à faire les deux en même temps !

Après, en remettant la glace dans ses gonds, je me suis reproché d’avoir cédé : « Tu sais pas ce que tu veux ! » Je serais devenue insupportable.

Heureusement, les vacances sont arrivées.

CHAPITRE VI

Nos premières vacances, un mois entier chez nous, à la campagne ! On était tellement pressés qu’on était partis à l’aube ! Il faisait très beau quand on est arrivés. En entrant, c’est à Patricia que j’ai tout de suite pensé. On était pas revenus dans notre petite maison depuis ce dimanche. Ça m’a fait drôle de retrouver le salon, le fauteuil où elle s’était installée et le divan où elle m’avait fait jouir. J’avais l’impression que ça c’était passé la veille, tout ça. Je me suis allongée, j’ai pris la même position. Les sensations me revenaient. Je n’avais qu’à fermer les yeux et elle était là, en face, se caressant en me regardant.

— Eh ! C’est pas l’heure de la sieste ! Tu pourrais peut-être m’aider à vider la voiture, a gueulé Juju.

C’est vrai qu’on avait apporté plein de choses. Je l’ai aidé en râlant.

Après, on est allés poser nos affaires dans la chambre. J’en ai profité pour me changer.

Juju, il a dit :

— Ben, ça alors !

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Une femme nue dans ma chambre !

Ça le faisait rire, ses bêtises.

— Elle est pas toute nue, elle a une culotte !

— C’est une erreur, alors. Faut l’enlever !

Il était déjà sur moi, comme un chien fou, à tirer sur mon slip pour le faire descendre. Il est fort, Juju. Moi, je suis têtue ! Je l’agrippais à deux mains, ma culotte.

Nous voilà, tous les deux, à nous battre comme des mômes, chacun tirant de son côté. D’un seul coup, il y a eu un craquement. L’élastique de la jambe lui était resté dans la main.

— T’es fou ou quoi ?

— Elle était vieille, ta culotte, je t’en achèterai une plus belle. Une transparente avec de la dentelle.

— T’as pas à déchirer mes culottes !

— Ah, oui !

Furieux, il a tiré un grand coup. En lambeaux ! Il m’en restait juste un tout petit bout dans les mains. Le reste était en charpie et me pendait entre les jambes. J’avais la motte à l’air. Ça m’a calmée – si on peut dire ! En tout cas, je ne disais plus rien. J’attendais.

Il a plaqué sa main sur ma touffe, fort. Il m’empoignait les muqueuses à pleine main, j’en étais toute molle. Il avait une sacrée envie ! Il m’a fait basculer en travers du lit. Tout de suite, il me l’a mis, bien au fond. Il s’était juste déboutonné. Il m’a enfilée tout habillé, comme une pute. Moi toute nue, lui habillé, j’ai trouvé ça très excitant. Et lui aussi, ça lui faisait de l’effet, ce viol. Ça lui est venu très vite. Il a fait « Houmf ». Ça avait l’air d’être bon.

Après, fini. Il n’en pouvait plus. J’avais un gros bébé, blotti contre moi. Je n’arrivais pas à lui en vouloir. De toute façon, je n’étais pas prête à jouir.

En fait, pour jouir avec Juju, il faut que je sois drôlement excitée, qu’il m’en fasse voir et longtemps. Sinon, pas d’extase ! J’ai beaucoup de plaisir, mais ça n’explose pas. Pour ça, il me faut un petit complément, faut que je l’aide, que j’y mette la main. Je ne suis pas obsédée par les grandes secousses. Ce que j’aime, c’est le plaisir, que ça dure le plus longtemps possible. Si je ne jouis pas, ça ne me manque pas forcément. Et si ça me manque, je me le donne. Ça me plaît bien, ça, de jouir quand je veux. C’est moi qui commande ! N’empêche que par moments je trouvais qu’il exagérait. Avec lui, c’était un peu trop souvent : « J’ai envie de toi, on baise ». Un peu de caresses, je m’invite, je remue, on gigote comme des fous, jusqu’au bout, plus fort, et hop ! Moi j’avais envie qu’on fasse des trucs nouveaux, un peu cochons, qu’on sache pas dès le début comment ça va finir !

Un matin, on était allés tous les deux faire les courses à la ville. Dans le supermarché, je regardais Juju. Je le trouvais beau. Je me disais que si je ne le connaissais pas, qu’il me drague, je le laisserais faire.

On est montés dans la voiture. Juju souriait. Avant qu’il démarre, j’ai posé ma main sur sa cuisse et on s’est fait un énorme baiser, un vrai qui fait couler. On s’est regardés. Dans ses yeux, je lisais : « Je te saute en arrivant ! »

Mais moi, c’était tout de suite que j’en avais envie. Et dans la voiture, pour changer un peu. Alors, pendant qu’il conduisait, les deux mains sur le volant, j’ai posé la mienne sur sa cuisse, pour lui faire des petites caresses du bout des doigts. Et j’ai remonté ma jupe bien haut. Je regrettais d’avoir mis une culotte. Un peu surpris, il a commencé à me jeter des petits regards en coin. La route, mes cuisses, la route. Ça le tentait. Il a fini par poser sa main sur mon genou. Moi, histoire d’être mieux installée, j’allais au-devant et j’ouvrais un peu plus les cuisses. De temps en temps, il était obligé de me lâcher, parce que pour certains virages, il vaut mieux mettre les deux mains ! Mais il revenait. Il reprenait où il en était, à l’intérieur de la cuisse, de plus en plus près du sexe, jusqu’à le frôler avec le petit doigt. A travers le tissu, ça m’électrise.

Ça m’excite, ce genre de cinéma. Je voulais qu’il se passe quelque chose avant qu’on arrive.

— Juju, j’ai envie de faire pipi. Trouve un petit coin !

C’était vrai, j’avais envie, mais j’aurais pu tenir dix minutes.

Il a vite trouvé, c’est pas les petits coins qui manquent. Au lieu de descendre tout de suite, je suis allée me serrer contre lui, pour le toucher. C’était tout dur sous ma main. Lui, il me pétrissait la chatte à travers le slip, je mouillais. Ça traversait. J’aime. On était comme des amants sans toit, comme ces couples adultères qui s’enlacent et qui se serrent, le soir, dans les voitures.

Il est très obéissant, Juju, quand je le touche. Il n’a rien dit quand j’ai sorti sa bite et que je l’ai serrée à pleine main. Juste des gros soupirs. Branler la grosse bite de mon Juju, en plein midi, sur le bord d’une route, ça me plaisait. Il bronchait pas. Il soufflait de plus en plus fort. Pas un mot, sauf pour me dire, soudain : « tu vas me faire jouir ! »

Justement, j’en avais envie.

J’ai regardé ma main, ce qu’elle serrait. Très dur, très lisse, avec le gros gland violacé, ça me coulissait entre les doigts. Je voulais voir. J’aimais voir. Tu vas jouir, mon vieux ! Décidée comme j’étais, il n’avait aucune chance de s’en sortir !

Il a dit : « Christine ! » Ça a jailli. Terrassé, le Juju ! Il se répandait, en me bavant dans le cou, à petites saccades. C’est un vrai plaisir de le voir éjaculer. Il en avait partout, Juju, sur la chemise, le ventre. Ça lui coulait dans le short. J’en avais plein la main. J’étais très fière de moi.

Fallait qu’il s’en remette. Je suis sortie de la voiture. Puisqu’on était arrêtés, autant en profiter. Un petit pipi, quand je me sens pleine de désir, j’aime ça. C’est comme si ça me soulageait un peu. Un petit plaisir pour attendre le gros. Juste avant de me laisser aller, je me suis touchée un peu entre les lèvres, pour voir. Saucée comme c’est pas permis ! Ça m’étonnera toujours d’avoir les glandes aussi généreuses. J’ai continué à me toucher le bouton pendant que ça coulait. C’est extrêmement agréable. Surtout en forêt. Petits frissons. J’avais eu un petit acompte, je pouvais attendre un peu. Un peu seulement !

Je suis allée retrouver Juju toujours avachi dans la voiture.

— Ça sent le stupre, là-dedans !

— Je vois pas pourquoi ! C’est une idée que tu te fais. Si ça se trouve, t’es obsédée. Tu vois pas qu’on tombe sur un contrôle de flics !

Il a de l’humour, mon Juju !

Re-bisous. J’avais enlevé mon slip. J’ai remonté ma jupe sur mon ventre pour qu’il le sache. J’ai pris sa main, et je l’ai mise sur ma chatte.

— Frotte, Juju, frotte.

Je commençais à avoir mes crampes.

— Si tu veux qu’on rentre, laisse-moi démarrer. Il me faut mes deux mains.

Le bout de chemin qui restait, il me lorgnait sans arrêt. J’écartais bien les cuisses pour qu’il ne loupe rien. J’avais même une furieuse idée d’en rajouter, de commencer sans lui. J’étais à deux doigts de le faire. Le temps que j’hésite, on était arrivés.

Ça n’a pas traîné ! Dans la cuisine et tout habillés !

Debout contre le mur, Juju, à genoux, qui se met à me lécher la fente comme un chien. C’est pas souvent qu’il me fait ça. Ses papilles me râpaient le clitoris. A en faire des bonds ! Je m’écrasais sur sa bouche. Je sentais que ça venait. Ça s’annonçait gros. Je voulais qu’il vienne dans moi. Je voulais jouir de sa bite et qu’il jouisse en moi. Il m’a enfilée debout contre le mur. J’ai embrassé sa bouche. Ça sentait moi. Je me buvais sur ses lèvres. Je me suis laissé retomber sur sa queue. Ça me butait au fond. J’en avais très chaud partout.

— Me lâche pas !

Il me tenait par le cul, les doigts enfoncés dans les fesses et me rentrait dedans avec des han ! de bûcheron. Je connais pas de bûcherons, mais je suis sûre que c’est comme ça. Tout à coup, c’est parti. Un plaisir immense. Je jouissais. Il s’acharnait. Je rebondissais sur Juju qui répétait que c’était bon, c’était bon. J’étais plus rien, en mille morceaux, dans une grosse vague, je croyais que ça n’allait pas s’arrêter, que j’allais mourir. Je ne savais plus qui j’étais, où j’étais.

Plus tard, j’étais assise par terre, les fesses sur le dallage de la cuisine. C’était froid. Juju était contre moi. Il ne bougeait pas. Je sentais son sperme couler. J’étais repue. Incapable de faire un geste. Une caresse reconnaissante pour mon mâle me coûtait : ma main pesait une tonne. Ce qui coulait de moi salopait ma jupe. J’étais trop épuisée pour l’empêcher ; Juju, son short aux chevilles, affalé, n’était pas plus brillant que moi.

Encore plus tard, on a réussi à se traîner jusqu’au frigo. Il y avait des restes qu’on a mangés froids. Baiser comme ça, ça creuse !

J’étais contente. Ça promettait.

CHAPITRE VII

Je ne sais pas si c’est moi qui lui donnais des idées, ou le soleil, les vacances, mais il s’est drôlement dévergondé, Juju, les jours suivants. Un midi, sous la viande et les nouilles qu’il était allé chercher à la ville, au fond du panier, qu’est-ce que je vois ? Une revue pour hommes, de ces revues pleines de femmes complètement nues.

C’était bien la première fois qu’il ramenait ça à la maison. Elle n’était pas cachée. Il faisait même son décontracté, genre « je ne suis pas pressé d’y toucher ». N’empêche ! Dès le repas fini, sous prétexte de se détendre – de quoi, bon Dieu ! – le voilà qui file s’installer sur le divan avec sa revue.

Il feuilletait ça comme on regarde les magazines de politique chez le dentiste. Ça m’amusait. Je suis venue m’asseoir pas loin, une fesse sur l’accoudoir, histoire de reluquer un peu. Je reconnais que les filles étaient jolies et même excitantes.

D’un coup, il m’a dit : « T’as vu, celle-là, on dirait Patricia ! » Je ne trouvais pas. « C’est parce qu’elle est brune et fine comme elle. » J’avais, dans la tête, une Patricia bien plus mignonne que cette fille. J’aurais pas fait avec elle ce que j’avais fait avec Patricia. Ça, évidemment, je ne l’ai pas dit à Juju. J’ai continué à regarder avec lui, par-dessus son épaule, de plus en plus près. C’était un peu toujours pareil : deux, trois photos presque habillées, et puis, hop ! plus rien, avec des poses où on voit tout.

Il y en avait une, celle qui ressemblait à Patricia justement, c’était carrément le gros plan. Les poils, les plis et même le rose de l’intérieur, entre les lèvres. Sur la dernière photo, elle touchait son clitoris. Ça me rappelait quand je m’étais masturbée comme une folle au-dessus de la glace.

Ça commençait à me donner envie de faire des bêtises. J’aime bien quand elle vient, cette envie-là. Ça me mijote dans la tête. J’imagine. A force, ça me mijote un peu partout dans le corps et surtout entre les cuisses. J’ai plein de petits bouts d’idées cochonnes.

Ce qui me plaisait pas trop, c’était que Juju s’excitait tout seul et qu’à la fin, il viendrait me sauter. Je voulais participer, qu’on s’excite ensemble.

Je me suis levée. Je suis allée dans la cuisine me déshabiller. Devant lui, j’étais moins courageuse, il m’impressionne. J’avais gardé seulement mon slip. Je suis allée m’asseoir dans le fauteuil à bascule. Je lui ai fait une pose : une jambe sur l’accoudoir, l’autre tendue devant. Je ne savais pas trop quoi faire de mes mains. Ou plutôt, j’avais bien une idée mais je n’étais pas encore assez dégourdie pour le faire.

Comme il tournait la tête pour voir ce que je fabriquais, je lui ai dit :

— Moi aussi, j’aimerais bien faire des photos.

Il a fait une drôle de tête.

— Ce serait bien, comme ça. Ou comme ça ?

J’avais changé de jambe et pris mon sein avec ma main. J’ouvrais la bouche pour faire celle qui a du plaisir et je glissais sur le fauteuil, ce qui faisait que ma culotte me rentrait dans la fente. Ça me serrait et ça m’ouvrait. Je commençais à mouiller. Ça devait faire un bel effet. En tout cas, c’est ce que Juju avait l’air de penser. Et aussi quand j’ai écarté le tissu en tirant bien sur l’ouverture de la cuisse jusqu’à ce que mon con soit tout entier dégagé. Là, il pouvait s’en mettre plein la vue. Pourtant, il le voit quand il veut mais comme ça, c’était bien plus excitant.

Surtout que j’avais bien envie de m’y fourrer les doigts. Je me voyais lui montrer enfin comment je me faisais mon plaisir. Me presser fort. Sentir mes doigts glisser dans ma fente et gigoter. Mon clitoris s’en raidissait d’avance.

Tellement, que je suis devenue un peu pressée. Fallait que ce soit lui qui craque, Juju, que son désir le jette sur moi. J’ai tout enlevé et j’ai posé mes deux jambes sur les accoudoirs du fauteuil, la chatte bien béante.

— Je suis sûre que tu la vendrais, celle-là.

— On n’a pas d’appareil.

— Dommage !

Je tirais sur mes genoux, avec mes deux mains, aussi loin que je le pouvais. On ne peut pas s’offrir plus. J’avais le con qui bâillait comme une bouche. J’étais obscène. Ça n’a pas traîné. Il m’a bondi dessus. Un ressort ! Sa bouche est venue se plaquer sur ma fente. J’aurais voulu pouvoir m’écarteler encore plus. Et puis, il a été debout et il m’a planté sa grosse bite d’un seul coup.

Il y allait de si bon cœur que le fauteuil en reculait. Il nous a promenés jusqu’à ce que le mur nous arrête. Juju faisait sa brute, à grands coups de reins. J’aime ça, quand il me le fait tellement fort que j’en ai tout le corps qui tremble et que ça remonte jusque dans le bout des seins. Il avait bien mérité son plaisir. Et moi aussi !

Juste après, avant qu’on s’endorme, il m’a dit :

— Ce qu’on pourrait faire, c’est acheter un Polaroïd.

Ça, c’était une idée ! Je me régalais d’avance de ce qu’on allait pouvoir inventer. Je pourrais faire ma cochonne et il n’y aurait que Juju qui le saurait.

Le soir, au lit, on a encore regardé la revue, tous les deux. Toutes ces femmes, dans toutes ces positions, ça m’excitait un peu. Il y avait des corps qui m’attiraient. Une surtout, accroupie, les cuisses suffisamment écartées pour qu’on voie la fente entre les poils.

— Tu me prendras comme ça demain, avec l’appareil.

J’en rougissais. J’ai dû en rêver parce que le lendemain matin, j’y pensais encore.

On est allés l’acheter. Le vendeur nous expliquait tout en détail. Moi, j’étais gênée. C’était plus fort que moi, j’avais l’impression qu’il savait ce qu’on voulait en faire.

Juju, imperturbable, écoutait et discutait technique.

On est rentrés avec deux cartouches de photos. On a posé le bijou sur le divan. On a lu la notice, au moins deux fois. Ça m’émoustillait cette histoire, mais je me sentais tout intimidée. Juju faisait celui qui réfléchissait. On ne savait pas comment commencer.

Juju s’est décidé à mettre une cartouche. Il visait n’importe quoi, aussi bien moi que la pièce, le sol ou le plafond. Il jouait. Je me suis étendue sur le divan. Je le regardais faire. Il me visait. Il s’était approché. J’ai remonté ma jupe pour qu’il voie bien mes cuisses et ma culotte. Je m’étais retroussée jusqu’au ventre. J’ai laissé une jambe glisser. Je montrais peu et ça m’excitait presque autant que la veille. Je sentais le désir venir aussi fort. Clac ! Un éclair. La plaque qui jaillit. On a sursauté.

L’un à côté de l’autre, on l’a regardée prendre ses couleurs, petit à petit, les détails arrivaient. On était comme deux mômes. On se disait :

« Regarde ! Regarde ! » A la fin, c’était très net, très réussi. On voyait mes cuisses ouvertes, mes mains qui retenaient ma jupe et ma culotte blanche qui moulait mon sexe. Un paquet de chair bien enveloppé. Ça avait l’air tendre, ça m’a fait envie.

Juju est resté un bon moment à regarder la photo avant de reprendre l’appareil. Il attendait. J’ai retiré ce que j’avais sur le dos. J’avais encore la figure dans le T-shirt quand il a appuyé. Clac ! encore. On n’a pas sursauté. On a attendu sagement, si je peux dire, parce que je me faisais déjà des plans dans la tête en regardant mes seins apparaître. Celle-là, je crois que c’est la plus belle de toutes. Pas la plus excitante. Sur cette photo, on dirait une statue. Une statue qui aurait les seins très très pointus. Ça donnait envie.

Juju a eu vite fait de reprendre l’appareil. Je me demandais si ce fichu engin ne l’intéressait pas plus que moi. Il avançait vers moi, reculait, penchait la tête. Il faisait l’artiste, quoi ! Il a refait une photo tout de suite. Gros plan raté sur mes seins. C’est tout flou !

J’ai vite enlevé ce qui me restait avant qu’il recommence. Il a fait la photo. Je suis encore baissée. J’enlève ma jambe de la culotte. Ça me fait tendre les fesses en arrière. Elle lui a plu, celle-là. Moi aussi : ça fait pas magazine, ça fait vraiment la nana qui se prépare à se faire sauter. Il ne manque que le mec derrière.

Je suis bien sûre que Juju pensait à la même chose que moi. Et tant mieux ! J’étais bien décidée à ce qu’il y pense de plus en plus. Je me suis assise, il a appuyé. On voit mon con. Pas très bien, mais on le voit. « Je vais te prendre plus près. » Je me suis allongée et j’ai ouvert les cuisses. Ça commençait à m’exciter sérieusement. Sur celle-là ma main tire sur mes poils pour qu’on voie bien. Et on voit bien. Tout ! Ça y était, il commençait à oublier l’appareil. Il en avait même du mal à avaler. Une vraie photo vulgaire. Il comparait avec l’original. Ses yeux allaient de la photo à ma chatte. Il a fallu qu’il touche. Il en avait sûrement envie mais je crois que c’était aussi pour voir si j’étais mouillée. Je l’étais. Même que ça suintait sérieusement ! Son doigt a ouvert mes lèvres, tout doucement, du bas jusqu’en haut. Je voulais continuer les photos.

— Prends-moi comme ça.

Je me suis accroupie. Je voulais me voir comme la fille, dans le bouquin. Ça me faisait quelque chose de lui ouvrir mes cuisses dans cette position. Surtout qu’il s’était mis à genoux. Il a pris tout son temps pour déclencher. La photo est exactement ce que je voulais : les cuisses, les fesses, le sexe entrouvert. La main de Juju est revenue y glisser. Je la regardais bouger. J’ai voulu qu’il nous fasse une photo de moi caressée ; accroupie, ses doigts dans ma fente. Sur celle-là, je suis vraiment obscène, chaque fois que je la regarde je ne peux pas m’en empêcher, il faut que je me branle.

Le jour où on les a faites, on a bien failli s’arrêter là. Il me touchait là où je ne peux plus dire non. Quand il y a mis la langue, j’ai oublié l’appareil. Ou presque. Je voulais qu’il fasse encore des photos, mais que sa langue ne quitte pas mon clito, On ne peut pas tout faire ! Ce qu’il aurait fallu, c’est une troisième personne qui prenne les photos. J’y ai pensé. Ça finira sûrement par arriver.

Quand même, il me fallait une photo de lui ! Je l’ai repoussé avant qu’il ne soit trop tard. J’ai attrapé l’appareil et je lui ai dit de se déshabiller. J’ai appuyé quand il était assis, son machin tout droit levé entre les cuisses. Je m’étais jamais aperçue qu’il avait de si grosses couilles. C’est plus impressionnant qu’en vrai.

C’est de ma faute, je m’étais mise à quatre pattes pour mieux voir. Il en a profité. C’est tentant ! Il ne pouvait plus attendre. Il en était maladroit. Il s’est aidé de sa main, et plop ! Au fond ! Comme un chien ! J’ai bien failli craquer. Mais ça m’amusait de le faire languir, de le tourmenter un peu. Je voulais l’énerver pour qu’il se venge après, en me baisant très fort.

Alors, je l’ai encore repoussé. Il était là, à genoux, les mains sur les cuisses ; le gland luisant, tout lisse. Photo.

Histoire de le pousser à bout, je lui ai dit de ne pas bouger, que j’en voulais une de nous ensemble. J’ai posé l’appareil sur le divan, j’ai visé en prenant bien mon temps et en lui montrant bien mon con, pour l’exciter.

— Tu restes où tu es !

J’ai mis le déclencheur automatique en route et j’ai couru prendre la pose.

— N’enfile pas tout !

Il m’a encore écoutée. Après l’éclair, je me suis échappée. Pas loin ! Je ne suis pas arrivée au divan. Il a dit : « Ah non ! » en me rattrapant par les cuisses.

Je faisais celle qui résistait. J’essayais de me dégager. Juste ce qu’il fallait pour qu’il m’agrippe encore plus fort. Je me suis étalée. Je pouvais toujours gigoter ! Avec tout son poids sur moi, je ne pouvais rien faire. Il en grognait. Il me l’a plantée sans ménagement. Une brute ! J’étais comme une poupée molle.

Ça a été très vite. J’avais l’impression qu’il me l’enfonçait jusqu’à l’estomac. C’est parti de la gorge. Je ne sais pas si j’ai joui avant ou en même temps que lui. Je n’étais plus qu’un sexe. Ce n’est pas souvent que j’ai cette impression. Je ne suis plus qu’un énorme organe très chaud et je brûle, comme une grosse fièvre.

Qu’est-ce que c’était bon !

Après, on est montés en emportant nos photos comme des trésors. Il me disait : « T’es une drôle de nana, quand même ! » Il était tout tendre, amoureux. « Tu ne sais pas tout », je pensais. C’était pas le moment. Mais, je savais bien, ce soir-là, que je finirais par lui dire bientôt.

CHAPITRE VIII

On était encore à table, on finissait de manger. J’étais pas bavarde, Juju non plus. On a entendu une voiture s’arrêter, des portières claquer. On s’est regardés. Eux ? Pas possible ! Mon cœur s’est mis à cogner. On marchait sur le gravier de l’allée.

Juju s’est levé pour aller voir. Toc, toc ! La porte s’est ouverte. Antonio est entré en riant.

Elle était derrière lui.

Ses yeux. Son visage. Elle.

J’étais incapable de me lever de ma chaise. Antonio m’a plaqué deux bises sur les joues et, tout fier de lui, s’est mis à raconter le voyage. Juju a embrassé Patricia, il est venu se rasseoir pour écouter Antonio. Elle m’a regardée, s’est avancée. Je me suis levée mais je n’aurais pas pu faire un pas. On s’est embrassées comme le font toutes les femmes qui se disent bonjour. Je me suis rassise, remise debout. Une dingue !

Pour cacher mon trouble, j’ai fait la maîtresse de maison. Je leur ai proposé de manger. Antonio mourait de faim. Patricia voulait m’attendre. « Tout à l’heure », elle a dit. J’ai sorti les restes du frigo.

Antonio, devant le verre de vin que lui avait servi Juju, vantait les qualités de sa voiture. Patricia s’était glissée dans le salon. Moi, je restais dans la cuisine, les fesses appuyées sur l’évier, à me dire :

« Qu’est-ce que t’attends pour la rejoindre ? »

Au moment où je me décidais, elle est revenue. Elle s’est assise à côté de son Antonio. J’ai poussé les plats vers elle. Elle m’a dit : « Merci. » Après, elle a demandé à Antonio de l’aider à monter leurs bagages.

— Je suis fatiguée, j’ai envie d’aller me coucher. Tu auras tout le temps de raconter ça.

Antonio, il était d’accord.

— C’est qu’on s’est levés de bonne heure !

J’ai eu du mal à m’endormir. Ça s’était passé tellement vite. Un rêve ! Elle était là, à côté, il ne s’était rien passé. Rien ! Je m’en voulais. J’étais triste. Elle m’avait semblé distante. C’était de ma faute. Je n’avais qu’à être un peu plus expansive, aussi ! Je serrais les poings dans le noir. J’aurais voulu pouvoir tout recommencer. J’étais persuadée que c’était perdu, raté, fini. J’en pleurais.

Le lendemain matin, j’étais réveillée de bonne heure et levée la première. Je parlais toute seule, en bas dans la cuisine. J’essayais de me consoler. J’étais moins pessimiste. C’était rattrapable.

C’est Juju qui a été surpris de me trouver debout avant lui. Il m’a demandé si j’étais malade. J’avais prévu.

— C’est les moustiques, il y en a un qui m’a piqué là où c’est sensible.

C’était vrai. Un vicieux qui m’avait fait une cloque tout en bas de la fesse, près du sexe, dans le creux. Pour aller là, il faut le faire exprès !

Juju m’a câlinée. Il a voulu faire le guérisseur.

— Fais voir que je calme ça.

Me voilà avec le slip au milieu des cuisses et la main de Juju entre les fesses.

— C’est là ?… Là ?… Là ?

Il a fini par trouver.

— Je sens. Je vais te faire un massage anti-moustique.

Il me frottait doucement avec son doigt, mon docteur, mais c’était plus vraiment à l’endroit de la piqûre. Contre mon ventre, je sentais une présence de plus en plus insistante. J’ai eu peur qu’ils descendent.

— Viens, on remonte dans la chambre.

Du bas de l’escalier, on entendait leur sommier.

— Je crois qu’on va gêner, a dit Juju.

On est restés où on était, à écouter. J’imaginais le corps à corps. Ça fait envie. Juju se pressait contre moi, dur comme du bois. J’hésitais, j’étais pas rassurée.

— Tu sais, tant qu’on les entend, ils ne risquent pas de descendre !

Je me suis laissé faire. Ses doigts avaient exploré mon sexe, me frottaient dans le creux de la fente.

— T’as envie ? T’es toute mouillée !

Oui, j’avais envie, mais de quoi ? Envie de lui ? De Patricia ? De moi ? Ou même des trois à la fois ? Je ne savais pas. Juju voulait, c’était plus simple d’avoir envie de lui. Le reste, on verrait plus tard.

L’escalier, on aurait pu y penser plus tôt. Il suffit que je monte sur la première marche pour être à la bonne hauteur. C’était bien bon, de se faire baiser, sans bruit, à petits coups. On entendait les autres, ça encourageait.

Il a fallu que j’aille faire ma petite toilette avant d’en semer partout. J’en ai profité pour m’offrir un petit supplément, là où ça me grattait.

Antonio est descendu, souriant comme toujours. Patricia s’est montrée beaucoup plus tard. Elle avait la tête de quelqu’un qui a joui très fort. Détendue, heureuse, les lèvres et les paupières gonflées. Adorable. Une reine ! Même Juju s’en apercevait. Moi, j’étais curieuse de savoir si c’était Antonio qui l’avait mise dans cet état ou bien elle-même. Elle voyait bien que je la regardais. Elle a demandé avec une voix molle si on avait passé une bonne nuit. Elle a ajouté : « Ici, c’est l’idéal pour les réveils merveilleux. » Ça, c’était pour moi. C’était ma réponse. Elle est allée s’enfermer dans le cabinet de toilette. J’avais une sacrée envie de la suivre et de m’enfermer avec elle. Mais avec les mecs, c’était pas possible.

Ce dimanche, qui avait si bien commencé, a été un calvaire. J’en tremblais qu’elle soit là, bien vivante devant moi, j’attendais le moment propice, je ne doutais pas qu’il allait arriver. Je ne la lâchais plus. Seulement, le temps a fini par tourner à l’orage. Tous les quatre dans le salon. On a joué au tarot tout l’après-midi, jusqu’au soir tard. Juju et Antonio étaient acharnés. A la fin, le jeu, j’en avais la nausée. Je ne regardais même plus Patricia. Chaque distribution me rendait folle de rage. J’avais l’impression qu’on ne s’arrêterait jamais de jouer. Le pire, c’est que je gagnais.

Couchée désespérée, réveillée désespérée. Ce matin-là, j’avais décidé que je ne verrai personne, je ne me lèverai pas. J’en voulais à tout le monde, même à Patricia. Je faisais la morte dans mon lit. Je les entendais, en dessous, papoter et rigoler. Même Patricia gloussait. Moi, je n’avais pas besoin d’eux, pas besoin d’elle.

Et pour leur prouver, je me suis masturbée. Je ne risquais pas de convaincre quelqu’un, mais ça me soulagerait.

— Patricia, terminé ! J’y pense plus !

C’est rare que je tienne mes résolutions. Et puis, celle-là, c’était pas sérieux, je le savais.

En bas, j’ai fait ma Christine normale. Patricia, il suffisait que je la voie pour que mes désirs reviennent.

Des petits riens me faisaient fondre. Un regard où je croyais lire une promesse, la vue de la peau sur son ventre quand elle levait les bras, de ses seins quand elle se penchait, son tic de se frôler l’épaule que je prenais pour une caresse. Elle posait sa main sur sa cuisse et j’y voyais du désir. Et aussi, sa voix pour me dire :

— Viens, on va éplucher les légumes.

C’est en épluchant des pommes de terre qu’on a recommencé à se faire des confidences. Nos mecs étaient dehors, nous dans la cuisine. Elle m’a dit, à voix basse :

— Hier, je me suis fait jouir très longtemps, et très fort.

— Moi, c’était ce matin. J’en rougissais.

— Ici, j’ai pas Antonio tout le temps sur le dos. Sur la Côte, un vrai sparadrap. Une seule fois, j’ai pu. Et j’ai pensé à toi.

C’est le genre d’aveu qui me rend muette.

— Celle-là, je la mets pas, elle sent drôle.

— Oui, oui, j’ai dit.

— C’est bien parce que j’ai besoin d’un mec, sinon, Antonio…

— Je suis bien avec Juju.

— Antonio, il voudrait qu’on vive ensemble. Il comprendra jamais. C’est sa bite que j’aime. Je ne sais pas comment il est, Juju. Antonio, c’est le premier qui me baise comme ça. Il a peur de rien et il m’en fait voir. Mais, même si c’était le dieu de la baise, il me suffirait pas. J’aime me branler et je veux pas qu’on m’en empêche. Il le sait, Juju, pour toi ?

— Non ! Je n’ose pas lui dire.

— Ça lui plairait peut-être, à lui. La plupart des mecs, ça les excite plutôt.

— C’est peut-être pour ça que je le fais pas.

— Et avec moi, tu oserais ?

— Oui.

Cri du cœur. Du sexe ! Sûr que j’avais envie. Tout de suite. On se regardait. C’était plein de « oui » dans nos yeux. Elle mordait sa lèvre du bas et respirait vite. Je ne sais vraiment pas ce qui nous a empêchées de laisser tout en plan et courir nous faire plaisir. Sans doute nos mecs qu’on entendait dans le jardin, ou un reste de pudeur…

Elle a pris les pommes de terre épluchées pour aller les laver, je l’ai aidée. On était l’une contre l’autre, les mains sous l’eau froide. Nos bras se touchaient. J’avais des sueurs. Je me laissais aller contre elle.

Elle a chuchoté : « Je coule. »

On se jetait des coups d’œil en coupant les frites avec beaucoup d’application. On y va, on n’y va pas ?

Les frites prêtes à cuire, silence. C’était presque l’heure de manger. Elle est allée dans le salon, en me regardant. C’était une invite. Elle s’est installée dans le fauteuil, et moi sur le divan, comme le dimanche de juin. Sauf qu’on était aux aguets. On avait raison. Elle avait à peine remonté ses jambes, que Juju entrait pour réclamer l’apéritif.

— Vous êtes bien sages !

On était deux jeunes femmes honnêtes qui papotaient. Soulagée et déçue, j’avais eu le temps de voir que sous son short, très large aux jambes, il n’y avait rien. Rien d’autre que les poils sombres de sa motte et sa fente rose.

Etre seules. Qu’ils nous laissent un long moment toutes seules ! J’espérais bien arriver à les envoyer tous les deux en courses le lendemain. J’avais préparé ça le soir, avant de m’endormir. J’avais oublié une histoire de chaussures à échanger. Je trouvais que c’était pas urgent mais Juju, lui, il disait qu’après, ils ne les reprendraient plus. Antonio voulait absolument que je connaisse sa voiture exceptionnelle. J’avais peur d’insister, ça finirait par être suspect.

— Bon, bon. Je viens.

Les deux hommes devant, les deux femmes derrière. C’est qu’Antonio, il avait des explications à donner. Juju écoutait. Moi, je me rappelle même plus la marque. Pourtant, il a dû me la dire vingt fois. Tout ce que je sais, c’est que c’était vraiment confortable. Assises, presque allongées contre le dossier de la banquette, on faisait les reines.

Drôles de reines ! Devant, ça parlait technique, derrière, ça disait rien. Patricia avait retroussé sa jupe le plus haut qu’elle pouvait. Elle avait une culotte blanche. Entre ses jambes, c’était bombé. Je voyais la forme de son sexe. Elle avait tourné la tête vers moi. J’avais très chaud. Elle me souriait. Sa main frôlait sa peau, tout en haut de sa cuisse, doucement. A l’intérieur, tout près du slip. Très lentement, le bout de ses doigts allait et venait. Ça avait l’air tellement doux ! Aussi doucement, aussi lentement, les doigts sont allés caresser le tissu. On voyait bien la fente, à travers, et la petite boule du clitoris. Patricia l’a pincé entre le pouce et l’index, à travers la culotte et elle a ouvert les lèvres comme pour parler. Je me suis approchée d’elle. Mon genou nu s’est appuyé contre le sien. Nos peaux étaient brûlantes. Elle a posé son autre main sur ma cuisse. Ça m’a fait des frissons ; j’ai fermé les yeux. Ça partait de sa paume sur ma peau et ça courait jusqu’à mon sexe qui était tout mouillé. Je le sentais bouger entre mes poils comme ces espèces de plantes, dans l’eau, que j’ai vues à la télévision. Jamais Juju ne m’avait fait cet effet en me touchant là. Quand elle a appuyé sur ma fente, j’ai sursauté.

— Où je me gare ?

Patricia a rabattu sa jupe, moi la mienne. On est descendues. J’ai regardé la banquette, j’avais peur d’avoir laissé des traces. Non. Ça devait être moins une, parce que mon slip était trempé. J’étais tout « emberlimouillée », j’en avais jusque sur les poils.

Au retour, Juju s’était lassé de la mécanique. Il se retournait sans arrêt vers nous, ce qui fait qu’on a pas pu se tripoter. A la moindre occasion, il nous faisait la conversation. Il ne voyait pas Patricia. Moi, je la voyais, toujours retroussée. Mais les mains sur la banquette. Ça faisait rien, on s’était retrouvées. On se jetait des petits regards complices.

— T’es heureuse ? Moi aussi !

Je me sentais légère.

En revenant, on a fait un vrai repas de noce : belle nappe en papier, verres en cristal, petits plats préparés, bons vins, alcools. C’est Antonio qui nous avait payé tout ça. Il avait voulu. C’était bon. Tout le monde était content. C’était un repas sympathique. J’en avais que pour Patricia, j’étais encore sous le charme de notre connivence du matin. En plus, elle avait remis le short de la veille. Mon seul souci, il était plutôt excitant, était de savoir si elle avait quelque chose dessous.

A la fin du repas (on avait pas mal bu), on était tous un peu étourdis. Antonio, plus qu’un peu. Il est allé se mettre au frais dans la maison et s’est endormi. Patricia s’est écroulée dans la chaise longue, à l’ombre. Elle a fermé les yeux. Je la regardais s’assoupir. Juju, à côté de moi, sous le parasol, me parlait de ses roses. Il me faisait un cours d’horticulture. J’entendais « engrais », « pucerons », mais je ne voyais pas plus loin que le corps alangui de Patricia.

Je la buvais des yeux. Sa tête était penchée sur son épaule, ça lui donnait un air innocent. Elle avait un genou levé qui s’affaissait lentement vers le bras de la chaise. Plus il tombait, plus on découvrait sa cuisse. Je me demandais si elle dormait vraiment ou si elle faisait ça pour moi.

Elle me faisait un vrai film. Jusqu’où j’allais mater, comme ça ? J’en voyais petit à petit un peu plus. Entre sa cuisse et le short, il y avait la place de glisser la main. C’était l’envie qui m’en manquait, glisser mes doigts dans ce petit creux, les pousser jusqu’à sa chatte. Son mollet a fini par se coller au montant de la chaise. D’un seul coup, emporté par son poids. C’était pas possible, elle le faisait exprès ! Elle s’offrait. J’étais pas vraiment sûre qu’elle dorme. Elle respirait régulièrement, mais ses paupières ne semblaient pas très serrées.

Mes yeux pouvaient voir bien plus loin que le haut de sa cuisse. Je m’en régalais. C’est là que mes doigts rêvaient d’aller fouiner, entre les plis épais de son con, dans le fouillis de ses poils. La fente, bien rose, était largement ouverte. J’ai bien failli me lever. J’avais oublié Juju. Je ne m’étais même pas aperçue que je ne l’entendais plus. Il avait posé sa tête sur mon épaule.

Il me soufflait un peu vite dans le cou, le Juju. Et puis il m’avait posé sa main sur la cuisse. Pas seulement posée. Ça me caressait doucement, machinalement.

L’hypocrite ! Il faisait son tendre pour mieux voir. Lui aussi, il avait le regard braqué dans l’entrejambe de Patricia. Lui aussi, il pouvait voir bâiller la fente rose. Ça lui donnait des idées. Sa main rampait sur la cuisse, me remontait vers le ventre. Elle n’est pas allée aussi haut. J’ai écrasé ma cuisse sur la chaise pour qu’il puisse glisser ses doigts plus facilement dans l’ouverture de mon slip.

J’avais sa main dans le vif de mon sujet et mes yeux accrochés au con de Patricia. Bon Dieu, ce que j’avais envie ! Et que Juju me touche, et que moi j’aille fourrer mes doigts dans ce que je contemplais.

Je voulais savoir si elle dormait vraiment et il n’y avait pas moyen. Elle restait totalement immobile, le short écarté, sa chatte bien ouverte entre les poils. Juju avait abandonné le bas. Sa main déboutonnait mon corsage, caressait mon sein. Le tissu s’était affaissé. J’avais la moitié de la poitrine à l’air et les mamelons tout durs. Il avait la main de plus en plus pressante.

Juju a dit : « Viens, on monte. »

Je l’ai suivi en me reboutonnant. Hypnotisée de désir. On a traversé le salon où Antonio ronflait sur son magazine. En haut, dans la chambre, il faisait très chaud.

Je suis allée à la fenêtre regarder Patricia par une fente des volets fermés. Elle n’avait pas bougé. Je voulais elle, Juju, les deux.

— Qu’est-ce que tu regardes ?

— Le jardin.

Il est venu se coller contre mes reins, impatient, il a baissé mon short et a commencé à se frotter. Ses mains me couraient sur le ventre, sur les seins, me palpaient.

Je jouais du cul, j’avais un immense désir. Ça me plaisait que tous les deux, on se satisfasse comme ça du désir que l’on avait pour Patricia. Parce que, Juju, c’est bien parce qu’il lui avait reluqué le con qu’il était dans cet état.

Pendant qu’il me passait son gland dans la raie des fesses, je regardais toujours Patricia, en bas. Je ne la quittais pas des yeux, pendant que Juju s’enfonçait dans moi.

Je me suis penchée, les fesses bien ouvertes. Jusqu’au fond, je le voulais. Quand j’ai envie à ce point, faut que ça me comble. Juju avait une forme du tonnerre.

J’avais un plaisir fou qui me montait dans les cuisses et dans les reins. Et puis, elle a bougé. A peine ! Mais sa main a glissé sur son ventre, contre sa cuisse. Je voulais voir ses doigts bouger. Je ne sais pas s’ils le faisaient, en tout cas, je me le racontais… Ils étaient tellement près !

Ça m’a fait une énorme vague de plaisir.

— Je vais jouir !

Si elle ne dormait pas, elle m’avait entendue parce que j’avais pas le plaisir discret. Je ne savais plus ce que je faisais, encore moins ce que je disais. Des grossièretés inouïes, jusqu’à ce que le plaisir m’étouffe.

Juju s’appliquait, ça allait être son tour. Il s’enfonçait bien profond et chaque fois, j’avais des relents de jouissance. Comme les sanglots qui vous reviennent quand on a beaucoup pleuré. Ma mère me disait :

— C’est parce que tu y repenses.

Bien sûr que j’y repensais !

— Tu vas m’arracher la peau, Juju !

Il avait les spasmes violents. Je m’en fichais d’avoir mal, j’avais peur des marques.

J’ai encore regardé Patricia. Elle n’avait pas bougé. Sa main posée au bas de son ventre, sur le short. On est allés s’évanouir sur le lit, abrutis. On s’est endormis, comme ça, en travers, tout en nage, suintants de partout. J’avais mon compte.

CHAPITRE IX

Il était drôlement tard, quand j’ai émergé. Juju dormait. Je me suis levée. Plus de Patricia dehors. Je suis descendue. Ni Patricia, ni Antonio n’étaient dans la maison, je me suis dit qu’ils avaient dû aller faire une promenade amoureuse, un câlin dans la nature.

Le temps de me faire un café et elle est entrée.

— T’as pas vu Antonio ?

J’avais pas vu Antonio. Je me fichais d’Antonio. J’espérais qu’il était très loin, son Antonio. J’étais contente : si elle avait fait un câlin, elle l’avait fait toute seule. Elle avait bien la tête à ça, d’ailleurs.

Juju était dans la chambre. On était seules, seules toutes les deux. Je ne savais pas quoi dire. Elle non plus. Je tremblais un peu. Elle aussi.

Le matin, dans la voiture, c’était comme un jeu, il y avait les mecs, ça pouvait pas aller très loin. Là, sans personne d’autre, on pouvait pas tricher, pas faire semblant. Qu’est-ce qu’on est bêtes, quand même ! On pouvait faire ce qu’on voulait. Eh bien, non ! On avait aussi peur l’une que l’autre. C’est peut-être parce qu’on ne s’y attendait pas, que c’était pas prévu. Pourtant, j’avais envie.

— Tu veux du café ?

Elle a dit oui. Ça m’a fait lever. Ça l’a fait s’approcher. Elle n’y a pas touché, à son café. Elle était toute proche, je sentais sa chaleur. Moi aussi, j’avais chaud. J’aurais voulu pouvoir faire le premier geste. C’est elle qui a mis sa main sur ma taille. Je la voyais, sa main, et le tissu de mon corsage qui bougeait, à cause de mon cœur qui battait fort.

Sa main est remontée lentement. J’ai fait pareil. Quand elle a enveloppé mon sein, la mienne a osé prendre le sien. Son bout était tout raide. Le mien aussi. On s’est caressées sans se regarder. Ça a duré jusqu’à ce qu’on entende du bruit au-dessus. Juju se levait. Ça nous a arrêtées. On s’est fait un petit baiser. Elle s’est assise, a pris sa tasse de café. Elle a ri en disant qu’il était froid. Et puis elle a murmuré tout bas : « J’ai envie de toi. »

Juju est entré, hagard.

— T’as vu l’heure qu’il est ?

Quand il a mis ses mains sur moi, je me suis dégagée. Je ne voulais pas qu’il efface les caresses de Patricia. Je suis partie dans le jardin. Enfermée dans la cabane, je suis restée accroupie au-dessus du trou, en me répétant : « Il faut à tout prix qu’on soit seules. » Je tournais ça dans tous les sens. A part le garage à terminer, je ne voyais rien.

Il fallait les occuper, qu’ils nous fichent la paix.

Le soir, au lit, j’ai entrepris Juju.

— T’es bête de pas profiter d’Antonio. Il serait monté en moins de deux, ton garage.

— Oui, oui, je sais, il disait.

Il était pas chaud. Il pensait à autre chose, ce que ses mains cherchaient sous le drap.

— Tu dors ?

— Oui !

Pas de garage, pas de câlin. J’étais à bout, je me vengeais comme je pouvais.

Le lendemain, c’est Antonio qui en a reparlé.

« Tu vois ! » j’ai dit à Juju. Juju, il a dit : « Bon, d’accord, c’est vrai, comme ça, ce sera fait. » Je bichais. J’avais gagné. Je m’attendais à ce qu’ils s’y mettent tout de suite. Ça y était. Patricia et moi, on allait pouvoir être ensemble. Alors, Juju a trouvé qu’il était trop tard, qu’il valait mieux s’y mettre de bonne heure le lendemain, à cause du ciment qu’allait sécher. Ça m’a mise dans une rage folle.

Aussi, après le repas, quand on s’est retrouvés au lit pour la sieste, je lui en voulais drôlement. Quand il a commencé à me caresser mollement, je me suis crispée encore plus.

— Qu’est-ce que tu as ?

— J’ai rien.

Il était gentil et ça m’énervait qu’il soit gentil. S’il avait été désagréable, j’aurais eu une bonne raison de l’envoyer paître. Je me suis levée.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— J’ai chaud. Et puis, j’ai envie de pisser. Je peux peut-être y aller sans ta permission. Tu m’agaces avec tes questions !

Au fond du jardin, je regrettais d’être aussi désagréable. Non seulement il ne se passait rien avec Patricia, mais en plus, je gâchais les vacances de Juju. Je suis revenue en me promettant d’être gentille. Il dormait !

Je suis redescendue. J’étais toute seule. J’avais le cafard, l’envie de pleurer.

Je suis allée me cacher dans le petit bois. J’avançais en reniflant. Je me suis assise. J’avais envie de plaisir, mais pas comme ça, pas toute seule. J’avais quand même retiré ma culotte, au cas où. Je voulais qu’on me touche, qu’on s’occupe de moi et il n’y avait qu’un petit bout de vent et ses courants d’air pour me consoler.

J’avais envie d’elle ! J’ai entendu des voix, des pas. Je me suis dissimulée derrière un taillis. Je déteste qu’on me voie pleurer.

C’était Patricia et Antonio.

Enlacés. Elle n’avait pas le droit ! Pas le droit de venir ici, pas avec Antonio. J’ai failli me lever et le lui crier. Au lieu de ça, je me suis aplatie dans un trou.

Je la détestais. Elle se comportait comme une chatte en chaleur. Elle se frottait contre lui en l’embrassant à pleine bouche. Après, elle me dirait qu’Antonio lui pesait ! Là, c’était elle qui l’excitait. Ça marchait. Il jetait des regards tout autour sans arrêter de lui caresser le dos sous le T-shirt puis dans le short, les fesses. Qu’est-ce qu’ils attendaient ? « Vas-y, saute-la ! »

Elle en pouvait plus, Patricia. Elle remuait son bassin de façon obscène. La même impudeur que dans le salon, sur le fauteuil. Ils ont fini par s’asseoir. Elle a ôté son T-shirt. Antonio s’est allongé. Il regardait les seins nus de Patricia. Elle bougeait lentement le buste, ses seins oscillaient. Leurs pointes étaient toutes raides. Elle se penchait vers lui, vers son visage, jusqu’à frôler sa bouche. Elle balançait sa poitrine, les mamelons jouaient avec les lèvres de son homme. De temps en temps, elle fermait les yeux. Antonio ne bougeait pas.

Je ne pleurais plus. Je ne lui en voulais plus. J’avais eu envie de les voir. Je voyais. Au début, elle souriait. Après, les pointes de ses seins sont devenues très grosses et elle ne souriait plus. C’est sérieux, le désir !

Soudain, elle a posé sa main sur la braguette d’Antonio. Il l’a laissée la lui ouvrir. Sa bite tendait le slip. Un slip de vieux. Elle lui a tout retiré, le slip et le short. J’ai vu sa bite. Elle bandait. Ça ne m’a rien fait. Ce qui m’a excitée, c’est de voir sa main à elle la toucher. Elle était brutale. Elle a fait jaillir le gland en tirant très fort. Plusieurs fois. Ça lui plaisait, elle ouvrait des grands yeux, elle se mordait les lèvres.

Un peu après, elle s’est penchée, elle a approché sa bouche. Ses lèvres étaient brillantes. Elle se sont desserrées juste ce qu’il fallait pour laisser entrer le gland. Il était tout entier dans sa bouche. Elle ne bougeait pas. Lui non plus. Quand elle s’est redressée, elle avait de la salive sur le menton. Elle l’a lâché le temps d’ôter son short à elle. Elle s’est réinstallée en lui tendant ses fesses nues. Je la trouvais très belle, très désirable. Antonio n’a même pas ouvert les yeux. Sa main a suivi la jambe, la cuisse, jusqu’au con de Patricia.

Il lui caressait les fesses lentement, toute la surface, s’insinuait entre elles, dans la raie, tout le long jusqu’à la fente, puis recommençait. Quand la caresse lui plaisait, elle se cambrait un peu. Au bout d’un moment, elle bougeait sans cesse, son cul tournait, allait chercher la main. Les doigts s’attardaient plus longuement, réapparaissaient humides.

Comme le bras se crispait, j’ai compris qu’il la pénétrait.

Elle a reculé ses fesses fort pour qu’il aille loin. Ils avaient les yeux fermés tous les deux, mais elle, elle serrait ses paupières. Comme elle se balançait, la bite d’Antonio allait et venait dans sa bouche comme dans un vagin. Je me suis demandé s’il allait jouir là, si Patricia aimait ça, le sperme, si elle l’avalait. J’aurais aimé qu’elle le fasse. J’étais persuadée que c’était ce qui allait se passer. C’était une idée qui m’excitait. Mais elle s’est dégagée brusquement. Elle était impatiente. Vite, elle s’est accroupie au-dessus de lui. Elle s’est enfoncé le sexe d’Antonio en s’asseyant sur lui. Profond.

Elle a recommencé son même mouvement de bassin. Une espèce de danse du ventre sur celui d’Antonio. Sa bouche s’ouvrait de plaisir. Elle avait guidé les mains d’Antonio vers ses seins. Il les pressait. Elle s’est mise à gémir. Sa voix m’a fait frissonner. Elle était voilée, comme si ça venait du fond de sa gorge ou de son ventre. Patricia devenait de plus en plus violente. Elle s’acharnait. Son corps était couvert de sueur. Ses cheveux collaient sur sa figure. Elle se faisait l’amour sur Antonio. Elle se servait de lui.

Et puis, il l’a bloquée en plaquant ses mains sur ses hanches. Il ne fallait plus qu’elle bouge. Sûrement parce qu’il allait jouir. Elle était essoufflée. A ce moment-là seulement, je me suis aperçue de l’état dans lequel j’étais. Je respirais comme elle, vite, la bouche ouverte. J’avais le corps moulu, un bras ankylosé. L’intérieur de mon sexe était tordu de désir. Ça me faisait comme des crampes. J’étais incapable de bouger, même un peu. J’avais tellement peur qu’ils m’entendent respirer que j’en étouffais.

Ils ne sont pas restés calmes longtemps. Elle a recommencé à danser sur lui, lentement. Mais vite, elle s’est dégagée, s’est mise à quatre pattes, les fesses en l’air. Il est venu derrière elle. Sa queue me paraissait énorme, tellement rouge. Il la frottait contre sa chatte, par-derrière comme s’il hésitait entre les deux trous. Elle l’a saisie, l’a placée où elle voulait. J’étais effarée de voir qu’un vagin pouvait contenir autant, de voir toute cette chair disparaître dedans. Et que j’étais pareille, que Juju m’en rentrait autant. Je me demandais si Juju et moi, c’était aussi bestial, si on avait l’air, nous aussi, d’animaux qui s’accouplaient. Je savais bien que oui, on baise aussi fort quand on ne sait plus ce qu’on fait. Quand c’est deux autres, c’est drôlement impressionnant.

Je n’étais pas au bout de mes surprises. D’abord, il a encore sorti sa bite. C’était pour lui caresser les fesses avec. Il les écartait pour glisser entre. Elle disait oui, oui. Il s’est regardé faire un moment, ça avait l’air de beaucoup lui plaire. Puis, il s’est aidé avec sa main et s’est enfoncé tout doucement. Elle a eu une plainte. Je n’ai pas compris tout de suite. C’est quand il s’est reculé que j’ai vu ce n’était pas son sexe qu’il pénétrait. Il l’enculait. Ça m’a fait chaud partout. Il allait de plus en plus profond. Elle criait. Un cri de gorge qui me filait des spasmes. Ça aurait pu me faire jouir. Je les trouvais monstrueux. Et je me sentais tout à fait capable d’être monstre, moi aussi. Avec ses cris, Patricia encourageait Antonio. Il ne prenait plus de précaution. C’était comme des cris de douleur, mais je savais que c’était de plaisir. Antonio était crispé, dur, le visage terrible. Elle se tortillait dans tous les sens. D’un seul coup, elle a porté sa main à sa chatte. Elle s’est affalée dans l’herbe. J’ai eu peur pour ses seins. Elle pleurait. Elle ne bougeait plus. Elle venait de jouir. Antonio a continué un peu, sortant de son cul et y rentrant jusqu’au grand soubresaut. Il s’est vidé en elle.

Ils sont restés, elle sur le ventre, lui sur le dos. Quand elle s’est agenouillée, elle avait un grand sourire satisfait. Elle l’a embrassé. Entre chaque baiser, elle l’appelait : « Satyre, cochon, obsédé, violeur. » Elle lui caressait les couilles. Il lui répondait « salope » comme on dit « mon amour ».

J’étais encore sous le choc. Je la regardais. Elle s’est redressée très doucement, comme très fatiguée. Elle s’est écartée, s’est accroupie pour pisser. J’ai vu le jet d’urine gicler entre ses poils. Antonio s’est à peine retourné pour la regarder. Moi, ça m’a emplie de désir pour elle. Elle était extrêmement vulgaire dans cette position et extrêmement excitante. Elle essuyait avec ses doigts le sperme qui coulait d’elle.

Elle est revenue près d’Antonio. Elle titubait. D’ailleurs, elle lui a dit : « Je suis soûle. » Ils en ont ri tous les deux. C’était un rire de connivence. Il s’était rhabillé. Elle a remis son short, s’est encore blottie contre lui. Ils sont redescendus vers la maison. Elle avait son T-shirt à la main. A la voir, aussi calme après ses déchaînements, j’avais du mal à croire que c’était la même Patricia.

Quand j’ai été sûre qu’ils étaient loin, j’ai voulu me lever. Ça me demandait un effort. Moi aussi j’étais comme soûle. Je me suis retrouvée exactement là où elle était quelques instants avant. Et là, l’envie de jouir. Vraiment. Là où elle avait écrasé l’herbe. C’était obligatoire. Allongée sur le ventre, la main sous moi, sans ôter mon short, à pleine main, presque brutalement, j’ai frotté. C’est venu très vite. Un orgasme violent expulsé par mon corps et ma bouche ouverte comme elle, qui mâchait la même herbe.

Je ne pouvais pas rentrer tout de suite. C’était trop d’un coup ! J’ai continué à marcher dans le bois un moment. Je lui ai tout avoué à Patricia. Plus tard, le vendredi, je crois. J’avais un peu honte, mais je ne pouvais pas garder ça pour moi. Elle a été un peu surprise. En fin de compte, ça l’amusait. Elle a voulu savoir ce que ça faisait, si c’était excitant et comment. Je lui ai dit, et mon désir d’elle aussi, à la fin.

— Tu te touchais en même temps ?

— Non, pas pendant. J’étais paralysée. Après, oui. Quand vous êtes partis, je me suis fait jouir. Fort !

— On a un peu fait l’amour à trois, alors !

L’idée lui plaisait. Elle est venue mettre sa main sur mon ventre, tout en bas, pour me caresser.

CHAPITRE X

C’est le lendemain que c’est arrivé. Enfin ! Le jeudi 24. C’est pas dur, c’est le jour de la Sainte-Christine. Il y a des drôles de coïncidences dans la vie. Personne n’y avait pensé. Même pas moi. Chez moi, on fêtait jamais ça. C’est seulement le soir qu’Antonio s’en est aperçu, en regardant le calendrier à propos d’une histoire de lune pour planter je ne sais quoi.

Il était désolé de ne pas y avoir pensé avant.

« C’est bête, on t’aurait fait une petite fête et un petit cadeau. » On a quand même bu un coup pour marquer ça. Moi, j’arrosais autre chose. Et puis, je l’avais eu, mon cadeau !

Le matin, de bonne heure, branle-bas de combat dans la maison. Les mecs attaquaient le garage. Antonio, il en chantait de plaisir. Des trucs de Tino Rossi ! Ça allait y aller, les muscles ! Patricia et moi, on était debout, sur le pas de la porte. On finissait notre petit déjeuner en les regardant s’agiter. C’est agréable de pouvoir boire son café dehors quand il fait encore frais et que ça sent bon.

Elle était tout près, je sentais sa chaleur sur mon bras. J’étais bien. Elle m’a dit : « Y a des choses à faire ? » Non, il n’y avait rien de particulier à faire.

— On peut aller faire un tour, alors. Tu veux ?

Si je voulais ! J’attendais que ça !

— Juju, je prends la voiture. On va se promener.

On est montées toutes les deux dans la voiture. C’est moi qui conduisais. Je n’arrivais pas à passer les vitesses. Ça commençait mal. J’ai roulé au hasard. Je ne savais pas où aller. A un carrefour, j’ai dû piler. Je n’avais pas vu le stop. Le conducteur de l’autre voiture faisait de grands gestes de fou furieux. C’est des coups à avoir un accident. Patricia m’avait retenue en plaquant sa main sur ma poitrine. Après, sa main est restée sur moi, sur ma cuisse, en haut.

Elle a dit : « Trouve un coin tranquille et arrête-toi. »

C’est plein de forêts, le Morvan. On a vu un chemin. Je l’ai pris. J’ai encore roulé. C’est devenu impraticable. Il a bien fallu que j’arrête la voiture. Quel silence !

Elle était tournée vers moi, sans vraiment me regarder. Sa main était sur mon ventre. J’avais envie de la toucher, de sentir sa peau sous mes doigts. Ses genoux, ses cuisses, dépassaient de sa jupe. J’ai avancé ma main. J’avais l’impression d’être quelqu’un d’autre qui regardait sa main aller vers elle.

J’ai atteint son genou. La peau était tiède, un peu moite. Ça m’a fait du bien. Après, tout est allé tout seul. Sa main remontait doucement vers mes seins. La mienne descendait sur sa cuisse. En avançant, elle repoussait la jupe. Je voyais de plus en plus de peau. C’était très doux. Plus j’avançais, plus c’était tendre et doux. Je me penchais. Nos têtes se rapprochaient.

Je ne m’y attendais pas. Ma main a effleuré quelque chose de tendre et mou. Sous sa jupe, Patricia n’avait rien. J’ai reculé les doigts. Je ne pensais pas que ça arriverait si vite. Patricia me tendait son bassin. Je sentais bien qu’elle voulait que je continue. Elle ne bougeait plus, sa main restait immobile sur mon sein. Elle attendait. Je me suis souvenue qu’en juin, elle m’avait dit que ça ne lui était jamais arrivé.

Et puis, je n’ai plus hésité. J’ai touché. En plein milieu. Dans la fente. Elle était tout ouverte, brûlante, trempée. Elle a laissé aller sa tête contre la mienne. Voilà, ça y était, je caressais un sexe de femme, je plongeais mes doigts dans les plis d’une vulve. C’était à la fois nouveau et familier. Je trouvais son con tout petit à côté du mien. Je l’entendais souffler dans mes cheveux mais je ne pensais pas d’abord à son plaisir.

J’explorais. Elle était très mouillée. Mes doigts allaient où ils voulaient, tout seuls. J’avais envie de m’enfoncer en elle, comme un mec, mais je n’osais pas. J’avais beaucoup de plaisir à appliquer fort mes doigts joints sur sa chair.

Sa bouche descendait, près de mon oreille puis sur ma joue. Je bougeais mon visage pour mieux la sentir. C’était une caresse de ma joue pour sa bouche qui se rapprochait de la mienne. Ça a été un autre premier baiser. D’abord du coin des lèvres comme les amoureux timides. Nos lèvres se sont frôlées, puis ajustées lentement. Elles sont devenues humides, glissantes.

Sa langue a léché ma lèvre du bas, doucement. Ma langue est allée chercher la sienne. Elles se sont caressées. C’était doux et excitant. Je me sentais devenir toute molle.

On est remontées à la surface. On s’est regardées. On respirait vite. On se souriait. Tout le temps du baiser, ma main était restée crispée sur son con. A ce moment-là, mes doigts ont glissé, son sexe s’est ouvert. C’était comme s’il aspirait. Ils sont entrés, l’ont pénétrée, deux doigts tout au fond d’elle.

Après, je regardais ma main, la gauche, l’index et le majeur couverts du jus de son con, mes doigts trempés d’elle. Elle a pris ma main, l’a guidée vers ma bouche. L’odeur me troublait, ça sentait le sexe, le désir, le pain trop cuit. J’ai goûté. Salé acide. J’ai tout léché.

Elle m’a embrassée sur la bouche. « Viens, on sort. »

Debout, contre la voiture, on s’est serrées très fort l’une contre l’autre, poitrine contre poitrine, ventre contre ventre. J’avais très envie de la caresser, qu’elle me caresse, de faire l’amour avec elle.

On a pris le plaid du siège arrière, on a marché quelques mètres. Il faisait doux, on n’entendait aucun bruit. La forêt était à nous. Le petit coin où l’on s’est arrêtées nous suffisait largement.

Patricia s’est entièrement déshabillée. J’en ai fait autant. On s’est regardées, toutes nues.

Je la trouvais très belle, plus belle que moi. Je découvrais son ventre plat, ses seins plus petits que les miens, moins lourds, mais plus fermes aussi. Des seins bien ronds avec leurs pointes tendues qui donnaient envie de toucher. Je les ai caressés. Ses mains à elle aussi étaient sur moi, dans mon dos, sur mes fesses. J’avais des frissons dans la colonne. On ne peut pas rester longtemps debout dans cet état-là !

On a roulé l’une sur l’autre, sans se lâcher. Corps à corps, on s’écrasait chacune notre tour. Sa sueur avait une odeur de femme et ses cheveux aussi, une odeur forte qui m’enivrait. J’oubliais où j’étais. Je frottais ma chair contre la sienne, ses seins roulaient sous les miens, nos ventres collaient. Je chevauchais en pressant mon con contre sa cuisse, je m’y écrasais de plus en plus.

Sa main me cherchait, sur mes fesses et entre elles. Je me suis calmée, livrée à la main qui descendait. Je l’attendais. Je la voulais là où elle allait. Elle prenait son temps, tournait autour du pot, s’insinuait dans le pli entre fesses et cuisses, ça me faisait cambrer. J’avais mal aux muscles. Mon con appelait sa main. Quand, enfin, elle a glissé entre mes lèvres, le plaisir a été si vif que c’était presque de la douleur. Comme une brûlure. Je crois que je l’ai mordue.

— Ça me plaît de te toucher là ! J’aime ça ! répétait-elle.

A plat ventre sur le plaid, je me suis laissé explorer. J’avais le plaisir, mais plus la douleur. Sa main massait toute la chair de mon con. J’écartais bien les jambes pour qu’elle puisse m’atteindre partout. Ça me faisait très chaud dans le ventre. Puis elle s’occupait de mes fesses, les flattait, jouait de leur consistance. Ses doigts les parcouraient, leur donnaient la chair de poule. La peau de mon cul grésillait de bonheur. Et quand je sentais ses ongles glisser vers mon anus, le frôler avant de retourner au sexe, j’en avais des hoquets de plaisir, comme juste avant de jouir.

Elle m’a caressée longtemps. Je ne sais pas combien. On ne voit pas le temps passer quand c’est comme ça. Ça aurait pu ne jamais s’arrêter. Je ne pensais pas que ça allait s’arrêter. J’étais au bord de l’orgasme, c’était merveilleux.

Elle m’a dit : « Tourne-toi. » Je me suis mise sur le dos. J’ai voulu la caresser mais elle s’est enfouie entre mes jambes. Je n’ai pas compris tout de suite. C’est quand elle s’est aplatie et que sa bouche s’est pressée sur ma cuisse que j’ai compris ce qu’elle allait me faire. C’est que j’en avais rêvé de sa bouche, de sa langue sur mon con.

Dans mes rêves, c’était toujours facile et ça me faisait jouir. Là, j’avais une espèce d’appréhension. Quand Juju me fait ça, c’est pas souvent, c’est comme une fantaisie. C’est histoire d’être un peu cochon, après il y aura son sexe qui viendra dans le mien. C’est une excitation avant de baiser vraiment. Quand elle s’est penchée vers mon ventre, quand sa bouche a glissé sur ma cuisse vers mes poils, et moi, ouverte à l’attendre, j’ai eu le trac. Avec Patricia, ça devenait grave, c’était ça baiser avec elle. C’était comme un don qu’on se faisait. Je sentais que c’était un moment extraordinaire.

Je regardais sa tête avancer lentement en même temps que je la sentais sur ma cuisse, puis tout près de mon sexe. Elle a pris son temps. Elle l’a caressé de ses lèvres avant d’appliquer sa bouche. Elle a eu un gémissement de satisfaction. J’ai senti ma chair s’aplatir, l’accueillir. Elle a appuyé plus fort.

J’ai vu ses yeux qui me regardaient au-dessus de mon pubis, son nez dans ma toison. Et puis sa langue m’a fendue. Je me suis laissé emporter par le plaisir. C’était fort et loin, des grandes vagues de plus en plus rapprochées. Je n’avais jamais connu ça. Elle me fouillait, était partout à la fois. Je l’entendais ronronner. J’aimais ses doigts qui s’enfonçaient dans mes cuisses. Je sentais mon clitoris de plus en plus dur sous sa langue. Je savais que ça allait finir par exploser. Sa langue s’est mise à battre très vite, juste là où il fallait. Dans moi, ça s’est mis à enfler, enfler. C’était monstrueux. Tellement fort ! J’ai joui de la tête aux pieds. Elle continuait à me lécher, je continuais à jouir. J’avais le corps bouleversé !

Elle a fini par s’arrêter. Je n’en pouvais plus. J’ai dû faire un effort pour aller chercher sa tête, l’attirer vers moi. Elle s’est détendue sur moi, de tout son long. J’ai embrassé son visage barbouillé du nez au menton. J’ai embrassé sa bouche glissante avec son goût de moi. Je l’embrassais tellement fort que j’en avais mal aux dents !

Je ne sais plus ce que je lui ai dit. Que je l’aimais, peut-être. J’ai glissé une main entre nos ventres, jusqu’à son con. J’en avais envie. Elle était en eau. Je me sentais très lasse mais je voulais la faire jouir. Elle s’est laissé aller sur le dos, cuisses grandes ouvertes. Ma main n’avait pas quitté sa fente. Elle était extrêmement gluante, pire que les truites que j’achète sur le marché. Tout fuyait sous mes doigts. Je me sentais très maladroite.

Sa main est venue appuyer sur la mienne, la guider. Elle m’indiquait l’endroit, me donnait le rythme. J’obéissais. On la branlait ensemble, les doigts emmêlés. Elle était de plus en plus énervée. Au bout d’un moment, elle ne se contentait plus de me guider, elle se masturbait franchement. Elle avait l’air de se donner beaucoup de plaisir. Elle voulait me regarder et n’arrivait pas à garder les yeux ouverts. Elle ouvrait la bouche de plus en plus. Je ne savais plus quoi faire.

Sa main allait très très vite entre les lèvres.

Elle levait les fesses le plus haut qu’elle pouvait en donnant des coups de reins. Je voyais la forme de ses muscles ; les tendons de ses cuisses étaient raides. Elle m’a dit :

— Regarde-moi. Regarde-moi mieux !

Je me suis agenouillée à ses pieds, j’ai posé ma tête sur son genou. Je l’ai regardée comme elle voulait. J’étais intimidée et excitée. Son acharnement à se donner du plaisir m’effrayait un peu. C’était violent. Mais aussi, c’était beau. Sa main et son con, le doigt dans sa chair ouverte, je trouvais ça beau. Je lui disais.

Elle haletait. Sa tête allait à droite et à gauche, fort, vite. Elle restait arquée, tendue. Elle a dit :

— Ça vient ! Je vais jouir !

Elle a crié. Ses fesses ont frappé le sol avant de se relever très fort. Sa main crispée sur sa chair avait des spasmes et les sons qui sortaient du fond de sa gorge me donnaient la chair de poule. Elle m’a tendu son autre main. Je l’ai prise. Elle m’a serrée si fort que ma bague m’entrait dans la peau.

D’un seul coup, elle est devenue toute molle, elle aussi. Sa main est retombée à côté d’elle. J’avais toujours ma tête sur mon genou. J’ai eu un élan, une envie. J’ai osé, je suis allée poser ma bouche sur la fente. Je l’ai embrassée là. Sur cette chair molle et chaude qui, entre les poils, sentait très fort. C’était bien plus tendre que je me l’imaginais.

Après, on était l’une contre l’autre. On se touchait, on se cajolait. On était tellement bien. Quand j’y repense, je me demande comment on a pu être aussi inconscientes. La forêt, c’est pas le désert ! Quelqu’un aurait pu passer, nous voir, nous entendre. C’est peut-être ce qui s’est passé, après tout. En tout cas, je n’y ai pas pensé une seconde. Il y avait du soleil sur la couverture. On restait nues, étendues. Nos mains jouaient ensemble sur nos corps. Jusqu’à ne plus savoir la main de qui caressait la peau de qui.

C’est Patricia qui a dit :

— Va falloir rentrer. Il doit être tard.

Sa voix ne croyait pas vraiment ce qu’elle disait. Moi, non plus. On a continué nos câlins. On a fini par se lever. On était pas trop sûres de nos jambes. Ça titubait. Ça nous faisait rire.

Patricia est allée voir l’heure dans la voiture. Elle avait encore ses vêtements à la main. Les fesses nues de Patricia dans la forêt ! J’avais très envie de les embrasser. Au lieu de ça, j’ai ramassé trois girolles minables qui finissaient de sécher au pied d’un arbre.

— Devine l’heure qu’il est !

— Midi et demie ? Une heure ?

— Deux heures et demie !

Ça lui faisait plaisir de m’annoncer ça.

— Ça avance.

— Beaucoup ?

— Un quart d’heure !

Le fou rire nous a prises.

On s’est rhabillées. J’ai repris le volant. Dans le rétroviseur, j’avais une drôle de tête. La tête de quelqu’un qui a bien joui.

— T’as vu la tête que j’ai !

Patricia se regardait dans le petit miroir derrière le pare-soleil. Ça nous faisait rire. On était plutôt fières de nous.

— On est folles !

Patricia jubilait. Je n’arrivais pas à sortir de ce fichu chemin et ça nous amusait.

— Qu’est-ce qu’on va leur dire ?

— Qu’on s’est branlées, que c’était tellement bon qu’on ne pouvait plus s’arrêter !

— Comment, vous ne saviez pas ? C’est toujours comme ça : les mecs, ça bricole et, pendant ce temps-là, les nanas, ça se câline et ça s’envoie en l’air !

On peut pas dire qu’on se sentait coupables !

— On dira qu’on cherchait des champignons, pour leur faire plaisir, et qu’on s’est perdues.

— Des champignons de ce temps-là ?

— Justement ! C’est pour ça que c’était long.

On était tellement énervées qu’on aurait ri de n’importe quoi ! J’ai pas eu trop de mal à retrouver le chemin de la maison. Tout le long de la route, Patricia m’a tenu la main. Juste avant le dernier virage, j’ai arrêté la voiture. On s’est embrassées à pleine bouche. On se mélangeait les langues et les salives. Fallait en profiter, après ce ne serait pas facile de nous trouver des petits moments tranquilles.

J’ai desserré le frein à main. La voiture a roulé lentement vers la maison, sans bruit. Ils étaient toujours à leur garage. On s’est fait une petite pression des mains avant de descendre.

— Ah ! Quand même ! Alors ! Où étiez-vous passées ? On commençait à s’inquiéter.

— On s’est perdues. On voulait vous ramasser des champignons. On a dû tourner en rond.

C’est fou comme c’est facile de mentir !

Juju, ça l’a fait rire.

— Vous n’avez pas dû en trouver des masses !

— Trois. Tout petits.

— C’est déjà un exploit ! a dit le spécialiste en champignons.

Ils s’étaient préparé une grosse salade. Ils nous en avaient laissé. On s’est jetées dessus toutes les deux. Le plaisir, ça creuse. On se regardait sans rien dire. Ses yeux étaient encore brillants. Les miens aussi, sûrement.

Ils ont voulu qu’on leur prépare du café. On l’a fait avec plaisir. Aux petits soins pour eux, on était. Je ne savais pas si on retrouverait une aussi belle occasion. Je crois que je n’en doutais pas. J’avais raison. C’était trop beau pour ne pas durer, recommencer ! Je l’avais tellement voulu et c’était arrivé. Je trouvais ça déjà beau comme ça !

Après mes comédies des jours d’avant, Juju, ça le changeait. Le soir, il me l’a dit :

— Je sais pas ce que tu avais, mais tu étais drôlement emmerdante ! Je te préfère comme ça.

Il me disait ça en me collant ses mains partout.

— Viens, Juju, j’ai envie.

C’était vrai.

CHAPITRE XI

Le lendemain matin, au réveil, c’est la première chose à laquelle j’ai pensé, bien sûr ! Comment nous retrouver seules. J’avais le désir remonté à bloc. Ça me grouillait tellement dans la chatte que j’en mouillais le drap. Je le sais, j’ai vérifié. Comme Juju était déjà levé, j’ai même vérifié plusieurs fois.

Juju, je l’entendais discuter en bas avec Antonio. A côté, je n’entendais rien. Elle dormait encore. Ou bien, elle en profitait pour se branler, elle aussi. J’avais bien envie d’y aller voir.

Je me faisais mon film porno quand je les ai entendus marcher sur le gravier. C’était trop beau ! Ils s’en allaient. Ils ont pris notre voiture. Hop, partis !

Je n’ai pas hésité. J’ai quand même enfilé mon peignoir. On ne sait jamais. J’ai filé à la porte de sa chambre. J’ai tourné la poignée sans faire de bruit et j’ai poussé doucement la porte. Elle dormait. Je voyais son dos nu, le drap sur ses reins. Son visage était caché par ses cheveux.

J’hésitais. Je me sentais toute timide, d’un coup. C’est beaucoup plus facile en rêve. Je suis entrée sur la pointe des pieds. Elle s’est réveillée quand même. Elle s’est retournée. C’est drôle, elle a remonté le drap sur ses seins, pour les cacher. Et puis, elle l’a rabaissé en souriant.

— On est seules, ils viennent de partir.

J’ai dit ça en chuchotant. Elle a soulevé le drap et s’est poussée pour me faire de la place. J’étais gênée d’avoir les pieds froids, mais je me suis quand même serrée contre elle. Elle a défait la ceinture de mon peignoir pour glisser sa main sur ma peau. Elle avait rabattu le drap sur nous. Ça nous faisait une petite maison. A cause de la couleur du drap, on avait la peau orangée. Je regardais ma main sur son ventre, puis sur sa poitrine. Je la caressais doucement, le plus doucement que je pouvais. Les pointes de ses seins se dressaient chaque fois que je les touchais. Ça me rendait fière. J’étais bien. On ne pensait pas à nos hommes. On ne pensait à rien. Je n’imaginais même pas qu’ils pouvaient rentrer.

Je ne sais plus comment on est passées de cette tendresse douce à une espèce de rage de jouir.

Ce que je sais, c’est que sa main caressait ma cuisse, et que j’ai eu très envie qu’elle vienne jusqu’à mon con. Je crois que j’ai poussé sa main vers moi, fort contre ma chair. C’est pour ça que nos deux mains s’y trouvaient ensemble.

Elle a rejeté le drap à nos pieds et s’est appuyée sur son coude pour regarder entre mes cuisses. Elle se mordillait la lèvre, ça l’excitait. Moi, c’est son regard qui m’excitait. Beaucoup. J’étais sur le dos, j’écartais les jambes le plus que je pouvais.

Nos deux mains, ensemble, ont ouvert les lèvres de ma fente. Nos doigts humides se disputaient mon clitoris. On a entrelacé nos deux index. Ils m’ont pénétrée ensemble, joints. Ils se caressaient à l’intérieur de moi…

J’ai eu une envie terrible de jouir. J’ai triché. J’ai laissé son doigt au fond de moi et je me suis frotté très fort le clitoris. Ce n’était pas vraiment tricher, j’avais aussi très envie de me masturber devant elle. Je ne retenais rien, ni mes cris, ni les mouvements de bête de mon bassin. Elle m’a touchée entre les fesses, ça a tout déclenché. Quel bonheur de hurler son plaisir à pleine gorge !

Après ça, les confidences sont venues toutes seules. Je lui ai tout raconté, mes désirs, mes hontes, et le plaisir que je me donnais en l’imaginant présente. Elle m’écoutait en se tripotant doucement les seins et le con. Je lui ai aussi raconté la femme du train, ma peur, comment je m’étais branlée en pensant à elle, et quand elle s’était accroupie au-dessus de moi pour que je la lèche entre les poils. Je lui ai dit comment j’avais joui, où je m’étais caressée, touchée.

Elle m’a encore touchée entre les fesses. Ça nous avait excitées toutes les deux. Comme si on avait besoin de ça ! Chaque fois que son doigt frôlait mon anus, j’avais des palpitations délicieuses dans le ventre. Si je m’étais écoutée, j’aurais recommencé à me masturber. C’est elle que j’ai caressée.

Je voulais apprendre sa peau par cœur, celle de son dos, de ses reins. Je l’attirais vers moi, sur moi. Elle m’écrasait, j’aimais ça. Mes mains exploraient son dos. Son cul, de plus en plus souvent son cul. Elle plaquait son con contre ma cuisse, humide et chaud.

Elle s’est redressée avec un drôle de regard. Elle m’a chevauchée en se frottant sur mon ventre. Ses mains tenaient mes bras, m’empêchaient de la toucher. D’abord, je n’ai pas compris ce qu’elle allait faire. Elle remontait lentement, s’approchait petit à petit de mon visage. J’ai commencé à comprendre où elle voulait en venir. Je le souhaitais, je l’attendais.

Elle est restée longtemps à jouer avec le bout de mon sein. Elle se le passait dans la fente, comme un doigt. Son ventre se balançait près de mon visage. Je me sentais durcir. Quand elle se reculait, le bout de mon sein brillait. Elle s’est arrêtée pour l’embrasser, le lécher. Elle a dit : « C’est bon. » J’étais tout à fait à point.

Alors, elle s’est agenouillée au-dessus de ma figure. Comme la femme du train, dans mon rêve. Je regardais son con, ses plis roses. Il était tout luisant. Il me faisait encore un peu peur mais j’en avais trop envie. Il est descendu lentement vers moi, avec son odeur. Je n’ai pas fermé les yeux. Il est venu se caresser contre mon nez. Elle faisait des ronds avec son bassin, j’étais toute barbouillée d’elle. Ça glissait sur mon visage, un peu n’importe où. J’en ai eu tellement envie, que c’est moi qui l’ai attirée pour qu’elle se pose, qu’elle me le plaque sur la bouche. Je la tenais aux hanches et je frottais mes lèvres sur celles de son con. Je la voulais dans ma bouche, je la buvais. J’étouffais presque mais je me régalais. J’avais sorti ma langue. Elle se frottait dessus avec des petits mouvements rapides. Elle se servait de ma langue pour se branler comme elle s’était servie d’Antonio, et ça me plaisait.

Si Juju et Antonio étaient arrivés à ce moment-là, je suis bien sûre qu’on ne les aurait pas entendus.

Elle poussait des petits gémissements de plus en plus rapprochés. J’avais trouvé comment faire avec ma langue. J’en profitais. Elle se tortillait sur ma bouche. Moi, je trouvais que ce n’était pas encore assez. Je voulais la faire exploser de plaisir. Alors, j’ai écarté ses fesses et je l’ai touchée dans la raie, dedans, comme elle m’avait fait. Elle m’a dit : « Oui, oui ». Je pensais : « Oui, oui, tu vas voir ! » J’ai fait semblant d’hésiter puis j’ai enfoncé mon doigt dans son cul. Lentement, mais jusqu’au fond. Elle a bafouillé « Christine » et des « Oh ! », toute raide. Elle m’étouffait vraiment. Elle a fini par s’écrouler en travers du lit, avec un rire de folle. J’étais heureuse comme tout. J’avais envie de continuer. Je ne voulais pas que ça s’arrête.

Elle n’y tenait pas trop non plus. J’ai continué à la caresser. Elle se laissait faire. Après, c’est plus racontable. On se tripotait partout, toutes les deux en même temps. Je la touchais, je me touchais, elle me touchait, elle se touchait. Je ne savais plus bien la main de qui était sur qui. Je me suis même embrassé le bras en croyant que c’était le sien !

C’était superbe, ce plaisir qui me ronronnait dans le ventre, sans cesse, comme le feu dans le poêle, l’hiver. Pareil, de temps en temps, ça me faisait des grandes flammes, des coups de feu violents. Je le lui disais. Elle aussi. On s’encourageait. On se disait des gros mots.

Elle m’a juste quittée pour aller faire pipi. Elle titubait encore en revenant. Je la regardais et je me disais que j’étais tombée amoureuse. Je me le répétais parce que j’avais du mal à croire que j’étais amoureuse d’une femme. Elle aussi, sûrement. Elle restait debout, à me regarder. Elle avait la tête de quelqu’un qui ne comprend pas tout ce qui lui arrive. Je me suis lâché le sexe pour attraper son bassin et embrasser son ventre, au ras des poils. Elle sent bon, là. Toute sa peau sent bon. Près de son sexe, en plus, ça sent le plaisir. Je la respirais, ça me soûlait.

Je me suis retrouvée en travers du lit, sa bouche collée à mon ventre. Je sentais ses seins s’appuyer sur mes cuisses. Sa bouche est descendue plus bas. J’en avais très envie. Je lui ai offert mon con. Elle l’a gobé. Tout entier dans sa bouche. Elle m’a léchée longtemps. Elle roucoulait. Je crois qu’elle se caressait en même temps. On avait toutes les deux envie d’en finir, de jouir. Encore une grande fois.

Elle s’est assise en tailleur sur le lit. Elle a commencé à se caresser. Elle m’a dit : « Jouis avec moi. » J’ai fait pareil, la même pose, en face d’elle, mes doigts dans ma fente. On se donnait l’autre main. Elle se regardait, la tête penchée, tout à son plaisir. Elle regardait son doigt qui s’agitait vite entre mes poils. Quand sa main me serrait plus fort, je comprenais.

Je me donnais un maximum de plaisir. Je le lui disais. Attends, attends ! Elle s’acharnait, ma Patricia. J’attendais, mais c’était de plus en plus dur de résister. On voulait se regarder jusqu’au bout. Ses yeux fichaient le camp. Et puis, moi, de la voir dans cet état, ça me grimpait encore plus vite. « Ça vient, c’est fou ! », elle répétait. Un peu que c’était fou ! J’avais l’orgasme au bord des lèvres. Elle m’écrasait les doigts à force de me les serrer de plus en plus fort. Peut-être que j’en faisais autant ?

On l’a eu ensemble, notre grand plaisir. Quand elle a ouvert la bouche et fait oui avec la tête parce qu’elle ne pouvait plus parler, je me suis dit qu’on verrait bien. Ça ne demandait qu’à exploser. Après, je ne sais plus. Après, plus tard, on était l’une contre l’autre. On cuvait.

Encore après, il y a eu le boucher qui s’est mis à klaxonner comme un malade devant la porte du jardin. On s’est dit qu’il faudrait peut-être qu’on se bouge. Normalement, il aurait fallu que j’achète un peu de viande, mais je n’étais vraiment pas en état. Déjà, se lever et descendre, ça nous a demandé un énorme effort.

Fallait bien qu’on se lève. On n’avait pas trop envie que nos mecs nous trouvent ensemble, dans cette tenue, sur le même sommier.

Patricia répétait : « Allez, on y va ! » Mais, on continuait à se caresser un peu partout, on pouvait pas s’arrêter. Je me sentais un peu triste. D’un seul coup, ça m’était revenu : elle allait bientôt partir. Encore deux jours, même pas. C’est tout ce qu’il nous restait. J’ai voulu des photos. Au moins, j’aurais ça !

Je lui ai raconté qu’on avait acheté un appareil-photo avec Juju et pour quoi faire. Ça l’a intéressée. Elle a voulu voir.

« Tu aurais pu me le dire avant. »

Je lui ai montré nos photos. En les regardant, elle m’a jeté un drôle de regard, comme si elle était jalouse. C’est peut-être pour se venger qu’elle m’a dit que Juju, nu avec son engin en avant, il donnait envie de l’essayer. « Heureusement que je ne l’ai pas vu à poil avant ! Il doit avoir bon goût ! » Elle devait être un peu sincère aussi.

J’ai pas voulu chercher plus loin. J’ai braqué l’appareil vers elle. Elle s’est allongée sur le lit. J’ai fait la photo. Elle a encore son drôle de regard sur cette photo. Après, je ne sais pas, on ne voit pas sa tête. J’ai pris de trop près. C’est le sourire de son sexe qu’on voit, sa vulve qui brille.

Elle a voulu avoir les mêmes photos de moi. On les a faites, je l’ai voulue de dos, un gros plan de son cul. Celle-là, elle m’excite ! C’est elle qui a eu l’idée de nous prendre en train de nous branler. Elle m’a dit : « J’appuierai quand tu commenceras à avoir du plaisir. » C’est vrai qu’au moment où j’ai senti que ça venait, elle l’a su et elle a pris la photo. J’en ai fait autant pour elle. Je ne me suis même pas demandé ce que je dirais à Juju s’il s’apercevait que j’avais utilisé la deuxième cartouche. Avec ce qui restait, on s’est photographiées ensemble, enlacées. On s’embrassait.

Après, on a étalé toutes les photos pour les regarder. Ça nous a fait rire de voir nos têtes. Des têtes à faire peur, hébétées, les yeux gonflés. Vraiment des têtes de femmes qui ont beaucoup joui. Ça ne nous faisait pas seulement rire. Les gestes et les postures, ça nous excitait. En tout cas, moi, oui ! Je ne pouvais m’empêcher de la toucher encore et de l’embrasser. J’étais folle et elle ne faisait rien pour me calmer.

On a vu l’heure. Il était tellement tard que ce n’était pas possible. Ils allaient revenir. On s’est décidées. On est descendues, nues, avec nos vêtements à la main. On s’est casées toutes les deux dans le cabinet de toilette. Déjà une, c’est juste ! Je lui ai dit, à Juju :

— C’est bien beau, ton lavabo de luxe, mais, à quoi il sert si on a les fesses dans la cuisine ? On n’a pas intérêt à grossir !

C’était aussi imprudent de nous entasser dans ce rabicoin que de se tripoter dans le salon ! Il doit y avoir un dieu pour les amoureux et les amoureuses. Parce que nos hommes, ils sont arrivés juste après qu’on soit sorties. Une minute avant, ils nous surprenaient. Ils auraient entendu deux folles glousser à moitié de rire, à moitié de plaisir. Ils auraient aussi entendu des « Embrasse-moi. J’aime tes seins. Viens me lécher ! »

Ce que je n’ai pas bien compris, c’est qu’ils n’aient pas vu nos têtes. Dans la glace, je me suis fait peur ! Patricia, c’était pareil. Deux figures d’obsédées qui ont passé la nuit à s’envoyer en l’air ! C’est tout juste si on nous voyait les yeux !

D’abord, ça nous a fait rire. Après, on s’est dit : « Qu’est-ce qu’on va leur raconter ? »

Rien ! Ils ont cru qu’on venait de se lever.

On s’est fait traiter de paresseuses. Patricia et moi, on n’a rien dit. On préférait ça. C’était peut-être aussi à cause des anisettes qu’ils avaient bues avant de rentrer. C’est pour ça qu’ils arrivaient si tard. C’est aussi pour ça qu’ils n’ont pas râlé parce que le repas n’était pas prêt.

On a pique-niqué. C’est bien, ça change ! Mais avant, on s’est sifflé une petite anisette en chœur. Moi, l’alcool à jeun, ça m’assomme. Ça, plus la gymnastique que j’avais faite avant, j’étais K.O.

Ils n’ont pas arrêté de se ficher de moi tout le long du repas. Même Patricia. Il paraît que j’avais un air particulièrement hébété. J’ai eu du mal à aller jusqu’au dessert. Juju avait des gestes tendres. Peut-être qu’il avait envie que je m’occupe de lui ! Qu’on se fasse un pousse-café câlin ? Je ne sais pas. Je m’étais déjà endormie dans la chaise longue.

CHAPITRE XII

Le lendemain, c’était le dernier jour, fallait en profiter. Je ne doutais pas qu’on trouverait moyen d’être seules assez longtemps pour se faire plein de câlins.

Ça ne s’est pas du tout passé comme je l’avais prévu. Pas du tout !

Jamais seules. Ils étaient toujours dans nos pattes.

— C’est le dernier jour, pas question de se fatiguer !

— On ne fait rien.

Ça se prélassait dans le séjour, dans le jardin, ça nous mettait un peu la main aux fesses. Ça les rendait tout tendres. Pas de chance, Patricia et moi, on pensait à autre chose !

On se frôlait autant qu’on pouvait, aussi souvent qu’ils nous le permettaient. On se cherchait la peau du bout des doigts, dès qu’on était un peu tranquilles. Seulement, ils ne pouvaient pas se passer de nous. A peine, on se faisait des petits amuse-gueule, fallait qu’ils viennent, qu’ils appellent. Ils nous laissaient des moments de rien du tout. Des miettes !

— Où êtes-vous ? Venez avec nous.

Ils avaient de gros besoins d’affection. Ça m’agaçait, ces prévenances. Surtout que je les sentais intéressées. Je voyais venir le futur câlin torride, mais, bon Dieu, ils avaient tout le temps, ils nous auraient tous les jours après, ils pouvaient bien nous ficher la paix ce jour-là. Antonio devenait insupportable. Un petit bisou, une petite caresse sur les reins, ça passe. C’est pour entretenir l’affection, mais il la serrait de plus en plus fort. Patricia, elle, se laissait faire. Elle le laissait soulever son T-shirt, glisser ses mains sur sa peau. Je voyais ses doigts jouer avec les bouts de ses seins ou se perdre dans le short. Il s’excitait tout seul.

Je ne l’avais jamais vu comme ça. Je ne sais pas ce qu’il se racontait, mais je crois bien qu’il avait envie que la sieste, on se la fasse à quatre.

Ce qui ne m’est pas venu à l’idée, par contre, c’est que Juju, il pouvait y penser aussi. Ça, je l’ai su plus tard. Et comment qu’il y pensait ! Ce jour-là, il se contentait de rire bêtement, de plus en plus bêtement.

C’est drôle qu’on puisse désirer fort, puis détester aussi fort peu de temps après. Et l’inverse, aussi ! Je détestais le rire imbécile de Juju. Je détestais encore plus le désir d’Antonio. Même Patricia m’agaçait.

Fallait que ça éclate. C’est Juju qui a tout pris. La crise ! Pour rien. Pour deux tasses pas lavées et une chaussette retrouvée sous le lavabo. Tout ça parce que j’étais dans la cuisine et que Patricia restait à se faire tripoter. J’ai fait exprès de la casser, la tasse. Et puis, j’ai hurlé que j’en avais marre que tout traîne, que j’étais la bonne. Juju s’est fait traiter d’égoïste. Il a voulu me calmer. Il a fait son gentil. C’est pas facile de le mettre hors de lui. Plus il est calme, plus j’ai envie de lui crier dessus. Son calme devient la raison de ma colère. Je fais tout pour qu’il craque. Ce jour-là, je crois que je serais allée jusqu’aux claques. J’ai préféré pleurer.

Ils se sont occupés de moi tous les trois. Ça m’a calmée. Eux aussi ! Finies les envies louches d’Antonio.

Le reste de la journée fut extrêmement calme. Je me faisais croire que j’étais devenue raisonnable. En fait, je cherchais comment arriver à mes fins. Je n’ai rien trouvé. Je suis allée me coucher désespérée. Je me disais : c’est fini. Et j’avais un cafard monstre…

*  *  *

Allongée dans le noir, je ne pouvais pas dormir. Je ne voulais pas. Juju dormait depuis un moment. Moi, je ruminais mon désir. Me faire jouir toute seule dans le noir, histoire de me calmer un peu ? Jamais !

Je suis descendue. J’étouffais. Je suis sortie dans le jardin. Il faisait bon. J’étais en peignoir et je n’avais pas froid. Au contraire, il faisait doux. J’ai ouvert le peignoir pour sentir l’air sur ma peau. Ça me faisait du bien.

J’ai fini par laisser tomber le peignoir. Toute nue, dehors, je marchais dans l’herbe. Je pensais à Patricia, derrière les volets fermés de sa chambre, à quelques mètres. Je fixais ces fichus volets comme si ça allait la faire descendre. Je l’appelais de tout mon corps. J’en avais des frissons sur la peau. J’ai mis mes mains sur moi. Je faisais croire que c’était les siennes. J’ai même embrassé mon bras en lui disant : « J’ai envie de toi. J’ai besoin de toi. »

Je me suis cachée dans l’ombre du sapin pour être bien sûre qu’on ne voie pas. On ne sait jamais, je me suis touchée la peau partout avec les deux mains. Je me le faisais lentement, sans appuyer, en faisant bien attention de ne pas oublier un seul endroit. C’était comme si je rêvais.

Tout à coup, il y a eu une troisième main sur moi, sur mon épaule. Puis une quatrième, sur ma hanche en même temps qu’une bouche dans mon cou. Les seins de Patricia se sont pressés contre mon dos et tout son corps chaud. Des émotions comme ça, ça donne envie de pleurer.

Je me suis retournée. Je me suis serrée contre elle et elle contre moi. On ne s’était jamais enlacées aussi fort.

— Je t’ai entendue descendre. Je pensais à la même chose.

Après le désespoir, c’était l’euphorie !

— J’y ai pensé toute la journée !

Je crois bien que je riais et pleurais en même temps.

— Chut, elle me disait.

On s’est chuchoté le reste à l’oreille, des bêtises d’amoureux. Sa bouche ! Son goût de bébé ! J’y mordais à pleines dents.

A force de se mâchouiller les lèvres et la langue, on avait la bouche pleine d’eau. J’avalais de grandes gorgées de nos salives mélangées. Ça me descendait aussitôt dans les muqueuses du sexe qui en rendait autant que j’en avais bu.

Je ne mens pas, ça me coulait sur la cuisse. J’avais l’impression d’avoir un grand trou à la place du con. D’ailleurs, elle m’a enfoncé dedans plusieurs doigts d’un coup. Je n’avais jamais été aussi large. Elle aurait pu y entrer sa main tout entière. Ça m’en a coupé la respiration. Je suffoquais. J’avais de plus en plus de mal à rester debout. Ses doigts me fouillaient profond. Je ne savais plus si c’était du plaisir ou de la douleur. Je ne voulais pas que ça s’arrête.

Jusqu’à ce qu’on tombe à genoux dans le gazon. On se distinguait mal. La lune qui nous éclairait avant devait être cachée par des nuages. Alors, on se palpait, comme les aveugles, du bout des doigts. Quand ça nous plaisait, on y mettait toute la main, on y restait. Ses doigts poisseux ont fait rouler longtemps le bout de mes seins et la boule dure de mon clitoris. Elle pinçait un peu. Le plaisir était presque insoutenable et pourtant, je voulais qu’elle pince encore plus fort.

Je me suis allongée. Je la voulais comme l’autre matin, sur ma figure. Je l’ai attirée vers moi. Elle s’est laissé faire. Je voulais m’en empiffrer, de sa chatte. J’ai enfoui mon visage dans la touffe de poils. La salive de son sexe m’a envahi la bouche. J’en bavais. Elle sentait fort la farine mouillée.

Plus tard, j’ai souhaité qu’elle m’inonde. C’est la première fois qu’une telle idée me venait. Ça ne m’a même pas effrayée.

Elle bougeait lentement sur moi, à cause de son plaisir. Je l’aidais. C’était onctueux et résistant au bout de ma langue. Je ne m’en lassais pas. C’est elle qui s’est dégagée. Elle a coulé son corps contre le mien, s’est étendue de tout son long sur moi.

— Et toi !

A ce moment, il y a eu un petit bruit, un frôlement de caillou. On a sursauté. C’était Antonio. Il avançait vers nous. On ne pouvait rien faire et plus se cacher. Je me suis sentie très gênée. Je me sentais fautive, toute nue dehors, j’avais honte. Et puis, je sentais bien à son regard qu’il en profitait. C’était moi qu’il essayait de voir. Patricia s’est fâchée.

— Qu’est-ce que tu fais là ? Laisse-nous. Va te coucher !

Il bougeait pas, Antonio. Il continuait à me fixer dans le noir. Je n’aimais pas ça. Il me violait.

— Je comprends pas.

— Il n’y a rien à comprendre. Tire-toi. T’entends ?

Elle était en colère, menaçante. Elle disait ça à voix basse, en grondant. Il est parti, pas content, en marmonnant.

— Faut toujours qu’il soit dans mes pattes. C’est pas possible ! Il commence à me fatiguer !

Au bout d’un moment, on a recommencé à se caresser. C’est revenu, peu à peu.

On aurait pourtant bien dû se douter qu’il n’irait pas sagement se coucher. Après ce qu’il venait de découvrir ! On a préféré faire semblant d’y croire. Au fond, on le savait qu’il allait réapparaître. Quand Patricia a recommencé à me branler, je regardais sans arrêt vers la porte de la cuisine. Elle, elle était tout à son désir. Elle avait l’air de savoir que son mec lui obéirait. Alors, moi, je l’ai cru aussi.

Je ne pouvais pas être sur mes gardes et goûter le plaisir. J’ai choisi le plaisir. Elle était toujours sur moi. Je caressais ses fesses à l’intérieur. Je savais de quoi elle avait envie. Je faisais durer. Elle se tortillait pour que je l’atteigne là où elle voulait.

Je l’ai vu. Antonio était revenu. Il était là depuis combien de temps ? Il s’est avancé. Vite. Il était nu. Il bandait. Patricia s’est redressée. C’était trop tard ! Il était derrière elle, contre. Il la serrait. Elle a dit : « Non ! » Il ne l’a pas écoutée. Il disait : « J’ai envie. » Il était excité. Il avait des gestes brusques, des mouvements du corps précipités qui partaient du bassin. Il me faisait peur. Patricia se débattait. Elle a encore dit « Non », mais moins fort.

Elle a gémi. J’ai compris qu’il s’était enfoncé en elle. Elle s’est abattue sur moi, sa tête sur ma poitrine. Elle me serrait, crispait ses doigts dans la chair de mes épaules. Elle lui tendait son cul, comme je fais quand je veux que la bite me pénètre loin.

Puisque Patricia le voulait !

J’ai attiré sa bouche sur la mienne. Elle était toute molle. L’autre la baisait comme un fou. Nos dents se cognaient. Elle avait des petits cris comme quand on pleure. J’ai pensé qu’elle était à bout, qu’elle voulait jouir. Je voulais y être pour quelque chose.

J’ai glissé ma main sous son ventre pour aller la toucher. Je voulais la masturber, le faire jouir autant qu’Antonio. Je ne sais pas. Ça glissait sur mes doigts. Sa vulve, la bite d’Antonio. Au début, c’était pas exprès que je touchais Antonio. Mais, c’est devenu plus fort que moi, il fallait que ma caresse aille jusqu’à lui, jusqu’à ce truc dur qui s’enfonçait dans elle. J’allongeais le bras. J’appuyais.

Ça m’excitait de lire leur accouplement comme les aveugles. Du bout des doigts, je suivais le contour, là où la chair se distend, à l’entrée du vagin. La bite, en s’enfonçant, se frottait. Je sentais la rondeur du gland. Puis il s’engouffrait. J’en avais envie. J’avais envie qu’il entraîne mes doigts.

Tout doucement, j’en ai laissé deux s’introduire dans sa chair. Je les bougeais un peu. La queue d’Antonio glissait entre. Je la caressais à l’intérieur de Patricia. Elle a eu un soubresaut. Elle est devenue très lourde. J’ai continué avec mes doigts. Jusqu’à ce que ça devienne très liquide. J’avais fait jouir Antonio. Il s’est laissé tomber, assis. Il avait l’air épuisé. Il était tout essoufflé. Je jubilais.

J’ai retiré mes doigts. Ils étaient pleins de sperme. C’est une odeur qui m’affole. Je n’avais certainement pas besoin de ça. Je crois que c’est de ma faute si ça ne s’est pas arrêté là. J’avais trop peur que Patricia remonte avec Antonio, qu’elle me laisse seule. Je n’acceptais pas l’idée d’être bientôt séparée d’elle. Je me disais qu’Antonio avait eu ce qu’il voulait, qu’il pouvait aller se recoucher.

J’étais aussi très excitée par ce qui venait de se passer. Quelque chose me poussait à continuer.

Elle devait bien avoir un reste de désir, Patricia ! Je l’ai fait basculer sur le côté parce que j’étouffais. Je lui ai montré mes doigts encore gras du plaisir de son mec. Elle m’a regardée. Elle avait les yeux brillants. On se partageait l’odeur, toutes les deux. Elle a frotté ma main sur sa bouche et puis elle m’a embrassée. Ça ne me dégoûtait pas. Pas du tout !

Il se préparait quelque chose. Je le sentais. Je le voulais. Elle s’est jetée sur mes seins. Oui, je voulais qu’elle me prenne les seins, qu’elle me tète fort avec sa langue ! Sa main sur mon corps était ferme, autoritaire. Elle appuyait fort. Je me sentais devenir molle, soumise.

Sa main a séparé mes jambes. Antonio était là. Je savais qu’il regardait. Je laissais faire. Je la laissais m’exhiber, monter mon con à Antonio, l’ouvrir avec sa main.

Je disais oui d’avance à tout ce qu’elle me voulait. Quand elle m’a fait venir sur elle, je me suis laissé faire. Pourtant, avec Antonio derrière, et ce qui s’était passé, j’étais prévenue.

Ses mains ont caressé mon cul. Elles ont écarté mes fesses, sont descendues jusqu’au sexe. C’est moi qui me suis agenouillée pour que ses doigts m’atteignent mieux. J’étais comme un bébé sur Patricia, toute molle. Une de ses mains a pressé mon clitoris. Elle a léché les doigts de l’autre. J’ai senti du froid sur mon anus. Il est entré. Je l’ai mordue. Je savais qu’Antonio regardait.

— Ce serait mieux avec sa bite !

Elle m’a dit ça à l’oreille. Je n’ai rien répondu. Elle a appelé Antonio.

— Viens, imbécile !

Je n’ai pas bougé. J’avais peur et envie. Je l’ai senti, dur entre mes fesses. Je crois qu’elle a encore mouillé ses doigts. C’était glissant. Il s’y pressait. J’ai cru qu’il allait se faire jouir là, contre mes fesses.

Mais, non ! Je l’ai senti à l’entrée. Je ne voulais plus.

J’ai reculé mon cul. Ça a suffi à me faire changer d’avis. Il a poussé. Il m’ouvrait. Et il est entré d’un coup, par-derrière, dans le cul ! Je ne savais pas si c’était de la douleur ou du plaisir trop fort. Ça se mélangeait avec ce que Patricia me faisait devant. Ça me brûlait de partout. Je le voulais tout entier, profond. J’avais des cris dans la bouche. Patricia m’embrassait pour qu’on ne m’entende pas. Je voulais qu’il recommence, sentir encore mon corps s’ouvrir là. Sentir le sexe me pénétrer avec la même chaleur, le même plaisir cuisant. Il l’a fait et refait. Je ne savais même plus d’où ça venait. J’ai senti que je sombrais, que ça venait de très loin et que ça m’emportait le corps.

Après, j’étais sans force. Incapable de remuer. Je me fichais pas mal de savoir s’il avait joui de moi ou non. J’avais du sperme sur le pied. C’était le travail de Patricia.

J’avais froid. Il faisait moins nuit. On est rentrés dans la maison. Il est monté tout de suite. Je ne me sentais pas l’envie de dormir. J’étais abrutie mais réveillée. On s’est pelotonnées sur le divan. Là, contre moi, elle s’est caressée. Elle s’est fait jouir vite en me serrant très fort. On se retrouvait.

C’est parce qu’enfin on a senti le sommeil nous gagner que l’on s’est décidées à monter. Mais j’aurais tellement voulu dormir avec elle !

CHAPITRE XIII

Une semaine après leur départ, un après-midi, alors que je me croyais seule à la maison, je suis montée dans la chambre où avait dormi Patricia. Je voulais me caresser sur son lit, en pensant à elle. Et j’ai vu Juju. Tout d’abord, je n’ai pas compris ce qu’il faisait là, debout, appuyé contre le mur, dans cette tenue.

— Qu’est-ce que tu fais là ?

La question idiote, vraiment ! C’est tout ce que j’avais trouvé à dire. Ça se voyait ce qu’il faisait ! Il ne m’a pas répondu. Trop surpris, trop gêné. Il avait le short sur les pieds et la bite dressée. Il l’a vite retirée, mais j’avais bien vu sa main quitter son ventre. Je ne m’attendais vraiment pas à le trouver en train de se faire plaisir tout seul.

Deuxième surprise. Par terre, à ses pieds, il y avait une photo de Patricia. Ma Patricia, sur une plage, de face, les seins nus. Elle sourit, très fière d’elle. Elle est très belle sur cette photo.

— C’est Patricia ! Où tu as eu cette photo ?

— Elle est à Antonio. Je lui ai pris.

Il n’était pas fier, Juju. Antonio avait fait son malin avec cette photo. Elle était dans son portefeuille. Juju l’avait volée.

— Mais pour quoi faire ?

On est bête quand on ne veut pas comprendre.

— Christine, je suis tombé amoureux de Patricia.

— Moi aussi, je suis tombée amoureuse.

Je n’osais pas le regarder.

— Tu avais envie de faire l’amour avec Antonio ?

— Non, avec Patricia !

— Patricia. Avec Patricia !

Il l’a répété je ne sais combien de fois. Ça ne voulait pas lui rentrer dans le cerveau. Chacun son tour d’étonner l’autre. Déjà qu’il devait avoir du mal à imaginer que j’aime quelqu’un d’autre que lui ! Mais une femme, alors ! Ça le dépassait.

— Tu avais envie de Patricia ? Toi ?

— J’avais envie d’elle et j’ai fait l’amour avec elle.

Il fallait lui mettre les points sur les « i ». J’étais soulagée, c’était dit.

J’avais commencé, pas question de m’arrêter. Je lui ai tout déballé. Tout sauf l’histoire avec Antonio. Ça aurait servi à rien que je lui dise ça.

J’arrivais à lui dire qu’on s’était touchées, embrassées, mais où et comment, ça me faisait rougir. D’y repenser, ça me donnait envie de le refaire, et ce désir-là, à côté de lui, ça me faisait drôle. J’étais un peu gênée quand même !

Je suis venue tout près de lui, contre lui. Des mots comme ça, c’est plus facile à prononcer quand on les chuchote.

Il respirait vite en m’écoutant. Mes confidences ne lui faisaient pas dresser que l’oreille. Ça m’encourageait. Je disais des mots de plus en plus crus. Il m’écoutait. Sa bite s’était redressée. Je la voyais battre dans l’air, très raide, très gonflée.

Je ne sais pas de quoi on avait l’air, tous les deux, debout l’un contre l’autre, le dos au mur, lui nu et bandant, moi avec la photo de Patricia à la main. De temps en temps, je la regardais.

Ça me plaisait, ça m’excitait de lui dire mon plaisir quand ses doigts prenaient mon sexe et l’ouvraient. Ma voix en tremblait. Je lui avouais le plaisir dans ma chair quand sa bouche et sa langue écartaient mes lèvres pour appuyer dans le plus tendre et me lécher au plus sensible.

Plus j’en disais, plus je voulais en dire. Ça sortait tout seul.

Je me suis tue parce que je ne trouvais plus mes mots. J’avais trop envie, j’étais boursouflée d’envie. Je voulais faire l’amour et jouir, mais pas bêtement, pas normalement. Je sentais qu’on ne pouvait pas faire ça comme d’habitude. A cause de ce qu’on s’était dit. Une idée me tournait dans la tête mais je ne savais pas encore.

Ce que je voulais, c’était à cause de son geste, quand j’étais entrée et que je l’avais surpris.

J’ai pris sa main, je l’ai guidée jusque-là où elle était avant que je le surprenne. Il s’est laissé faire. Il en avait autant envie que moi. Sa main s’est refermée docilement sur sa queue. Il a recommencé ses caresses. Je l’ai accompagné un peu. Puis je l’ai laissé continuer seul. Je ne l’avais jamais vu, ni lui, ni aucun homme faire ça. J’étais très émue et très excitée. Je le regardais. Je regardais sa main qui serrait. Juju, le ventre en avant, se masturbait. Je voulais lui dire que, oui, qu’il jouisse. Que s’il le faisait, moi, je pourrais le faire aussi. Je lui ai d’abord dit que Patricia, elle aimait ça beaucoup, se masturber. Qu’elle l’avait fait devant moi.

— Et moi, aussi.

C’était l’aveu le plus difficile à dire.

Il s’est appuyé sur moi. Il a tendu encore plus son ventre. Sa main était crispée. J’étais impressionnée. Quand il a ouvert grand la bouche, j’ai su que ça venait. Il a poussé un petit cri, comme s’il était étonné. C’est sorti. Plusieurs fois. Juju en suffoquait. Ses jambes ont plié. Ça coulait beaucoup. Il a continué encore un peu, histoire de se vider des spasmes qui lui restaient. Il était comme tendre avec sa bite. C’est qu’il l’aime bien, sa bite, Juju. Cachottier !

C’était fini, tout dégonflé. J’avais tout son poids contre moi. Je lui ai fait un gros baiser tendre. A ce moment-là, je l’adorais énormément.

J’ai dit bien fort :

— A moi, maintenant !

J’étais décidée. Je mourais de désir. J’ai tout retiré. Il me fallait mes aises, autre chose que des agaceries en cachette au fond de mon slip. Je suis allée m’étendre, toute nue, en travers du lit. Celui de Patricia.

Ma main n’a pas hésité. C’était pas comme parfois, quand j’ai du mal à me trouver. J’avais le clitoris énorme et dur qui baignait dans son jus. Un régal ! Même si j’avais voulu, j’aurais pas pu résister. Quand c’est comme ça, je ne fais pas long feu. Ça me court d’avance, déjà, partout. Alors, si je touche !

Juju s’est traîné jusqu’à moi. J’ai agrippé sa main. C’était terrible. A peine je me frôlais, j’avais des secousses.

Ça montait. Trop ! C’était pas possible de retenir tout ça. Je lui ai dit :

— Juju, je vais jouir. Ça vient ! Je te dis que ça vient !

Je me frottais aussi vite et fort que je pouvais. J’ai pas eu le temps de lui dire deux fois de suite que ça venait. C’est venu.

Ça devait être impressionnant. Le grand cirque ! Juju a dit : « Je savais pas. » Je me sentais noyée. Je l’ai attrapé comme je pouvais, par où je pouvais. Je lui ai dit que je l’aimais.

On s’est serrés. On s’est endormis. Trop d’émotions, sûrement !

*  *  *

Plus tard, on est descendus manger. C’était presque comme d’habitude. On ne parlait pas. Pas de ça, je veux dire. On en avait envie mais les mots ne venaient pas. Pourtant, on savait bien, tous les deux, j’en suis sûre, que ce n’était pas fini. Mais on ne savait pas par quel bout continuer.

C’est en débarrassant la table que j’ai dit :

« Moi, aussi, j’ai des photos. »

Il n’a rien répondu. Il attendait. Je suis allée les chercher. Elles étaient toujours dans leur cachette.

Je me suis assise à côté de lui, sur le divan. Je lui ai mis les photos dans les mains. La photo du dessus, c’était celle où Patricia est debout. C’est la plus sage. Elle est nue. Mais elle a une manière de dire « Et alors ! » avec ses mains sur ses hanches et sa poitrine tendue en avant, qu’on a forcément envie de la prendre. Il est resté un bon moment à la regarder.

J’attendais les autres. Il a fini par se décider à les regarder. Vite. Puis, il y est revenu. Plusieurs fois.

— Quand est-ce que vous avez fait ça ?

Je le lui ai dit. Il ne quittait pas des yeux celle où on se serre l’une contre l’autre et celle où elle se branle. On voit tellement son plaisir à le faire.

— Elle a les mêmes photos, de moi. Je me suis beaucoup branlée depuis le mois de juin.

Je lui ai dit que j’avais eu très envie de le faire avec quelqu’un. Quelqu’un qui me regarde, qui m’accompagne.

— Tu vas la revoir ?

— Oui. On va se téléphoner. Elle l’a dit.

Il a voulu savoir si je referais l’amour avec elle.

— Evidemment ! J’ai envie. On s’entendrait bien, tous les trois.

Il m’a regardée. Il n’y avait pas pensé. Stupéfait et déjà tenté.

— Je suis sûre que je ne serais pas jalouse.

— Mais, elle, elle n’a pas envie de moi !

— Qu’est-ce que tu en sais ?

Je lui ai dit que j’avais montré nos photos à Patricia et celle où il est, lui, le sexe en l’air, prêt à être consommé. Patricia, en le voyant, elle n’avait pas fait la dégoûtée, au contraire. Il bichait, Juju, que je lui répète ce qu’elle avait dit.

— Si c’était pas ton mec, j’y goûterais bien !

— Je t’ai même fait de la pub !

Plus j’y pensais, plus ça me disait, faire l’amour tous les trois ensemble. Ça me disait même beaucoup ! C’était comme si c’était fait. Je ne voyais aucune raison pour que ça ne se réalise pas.

— Je suis sûre qu’elle ne demanderait pas mieux.

— Et Antonio ?

Je l’avais oublié, celui-là. Je ne voulais plus en entendre parler d’Antonio. Il gâchait tout.

— Antonio, il commence à la fatiguer. Elle viendra sans lui. Ce sera bien, on n’aura plus à se cacher. On pourra s’embrasser et se caresser comme on en aura envie !

Il était beau, mon rêve ! Je lui racontais à Juju, en lui frottant la poitrine. Il se laissait faire, il m’écoutait. Ça lui plaisait aussi !

— On ira la chercher à la gare. Elle montera derrière, avec moi. Tu n’auras pas le droit de te retourner, tu nous verras seulement dans le rétroviseur. Tu verras nos baisers. Je te ferai des clins d’œil. Et puis, je la caresserai. Ses jambes. Ses cuisses. Elle ne comprendra pas, mais elle aimera ça. Je ne lui dirai pas que tu sais. Pas tout de suite.

Après, à la maison, là sur le divan, on s’embrassera encore. Je serai impatiente de l’avoir nue contre moi. Vite. Je la déshabillerai. Toi, il faudra que tu attendes. Il faudra nous laisser le temps de nous retrouver. Tu comprends ? Tu iras te promener. Tu rentreras et on sera encore en train de faire l’amour.

Mes mains descendaient de plus en plus bas, sur le ventre de Juju.

— Alors, on lui dira que tu sais. Tu viendras t’asseoir près de nous. Tu auras envie d’elle ou de moi ou des deux. Ça se verra. Tu te laisseras faire. Tu me laisseras fouiller et sortir ta grosse bite ! Tu banderas fort, forcément.

Pour bander, il bandait drôlement, Juju !

— Je prendrai la main de Patricia, et je la poserai sur ta bite. Elle a des petites mains chaudes. D’abord, elle te caressera tout doucement. Elle osera à peine te serrer.

En attendant, c’est moi qui le faisais. Moi aussi, j’ai la main chaude.

— Comme on sera toutes nues, il faudra que tu le sois aussi. Tu te débrouilleras pour n’avoir plus rien sur toi.

Je branlais lentement sa queue. J’avais ma tête. Ça sentait l’amour. Le stupre ! C’étaient les odeurs de l’après-midi qui me montaient au nez. Des odeurs animales qui donnaient des idées. J’ai posé ma joue contre sa chair dure. Je m’y frottais.

— Elle en aura de plus en plus envie, Patricia. Surtout que je continuerai à la toucher. Elle s’approchera de plus en plus près de toi, elle se penchera. J’aurai ses fesses dans mes mains. Elle me les tendra. Elle aime qu’on la touche là, et entre. J’y glisserai mes doigts, jusque tout en bas, sur son con. Je recommencerai jusqu’à ce qu’elle soit à bout. Alors, Patricia, elle aura envie. Je lui dirai de faire l’amour avec toi. Elle t’enjambera. Je la pousserai. J’écarterai les lèvres de sa chatte, je tiendrai ta bite et c’est moi qui la ferai entrer en elle. Doucement. Je te regarderai l’ouvrir, t’enfoncer. Vous recommencerez. Puis, elle voudra que tu la baises. Vous ferez l’amour comme des brutes. Tu la feras crier. Viens !

En attendant, c’est moi qui voulais. Ça pressait. Ça faisait déjà un moment que je me tripotais le sexe en parlant. Je me grattais où ça me démangeait. Je ne m’en étais même pas aperçue. Je me touchais machinalement. De m’en apercevoir, ça m’a donné envie de le faire franchement. Je me suis frottée un bon coup. J’ai senti la grosse chaleur me monter dans les cuisses. « Pas maintenant ! » Je me suis arrêtée. J’ai encore dit à Juju : « Viens ! »

Il s’est laissé glisser par terre. Je me suis assise sur lui. J’ai attrapé sa queue et je l’ai guidée en moi. « C’est tellement bon, Juju. »

C’est vrai que c’est bon quand on en a autant envie, de se sentir remplie jusqu’au fond.

J’avais à la fois envie de me déchaîner sur lui et de continuer de lui dire mon rêve. Je ne pouvais pas arrêter mon histoire comme ça. Moi aussi, je voulais savoir la suite.

Je me balançais lentement sur lui. Je le sentais bouger dans moi. Je lui ai redit qu’il irait dans elle.

— J’aimerais vous voir. Tu lui donneras du plaisir. Elle te dira des grossièretés. Elle s’ouvrira encore plus et tu la baiseras encore plus fort. Gare à toi si tu jouis avant elle ! Moi, sûrement, je ne pourrai pas m’en empêcher, je me caresserai.

La queue de Juju dans moi me donnait des bouts de spasmes qui me coupaient la parole. Je me taisais le temps que ça passe. J’arrêtais aussi de me balancer. Je ne voulais pas jouir, pas si vite. Je m’arrêtais, je reprenais, j’accélérais ce qu’il fallait, je m’arrêtais encore, pour parler. Je crois que je me touchais un peu, aussi, de temps en temps.

— Avec ma langue, je ferai ce qu’il faut pour qu’elle ait le plus de plaisir possible. En même temps, je caresserai ses fesses et je caresserai son anus.

Juju s’est décidé à me les caresser, les fesses. Il n’osait pas aller plus loin. Je voulais, moi, que son doigt me le touche, me pénètre, qu’il me prenne là aussi. Il ne l’avait jamais fait. Antonio, ça comptait pas. Il hésitait. Ses mains tournaient sur mon cul, s’approchaient de ce que j’attendais, reculaient. C’était chaque fois un peu plus près. J’avais envie de lui crier « Mais, qu’est-ce que tu attends, bon Dieu ! Vas-y, touche, enfonce ! » Mais, ça m’excitait d’attendre. Chaque fois ses doigts s’approchaient un peu plus et je me disais : « Il va le faire. » J’avais un frisson comme s’il le faisait. J’adorais.

— Elle n’en pourra plus d’attendre. Alors, j’enfoncerai mon doigt doucement, très loin dans son cul. Je bougerai, comme elle fait quand elle se masturbe. Ça la fera jouir. J’aurai chaud.

Je ne sais pas si Juju comprenait tout ce que je disais. J’étais de plus en plus essoufflée et ça sortait tout haché. J’étais obligée de répéter.

— Faudra que tu me baises aussi, que tu me fasses jouir.

Je disais ça en me pressant le clitoris avec les doigts. Je voulais encore attendre, dire encore à Juju toutes les images que j’avais dans la tête, tout ce que j’avais envie qu’on fasse, tous les trois. Mais ça allait trop vite. Mes doigts refusaient de se tenir tranquilles. Mon ventre se débattait pour que je me laisse aller. Et Juju aussi, qui me tenait par les fesses et continuait à bouger dans moi, même quand je résistais. Sa main a glissé entre les fesses. Il l’a fait. Son doigt est entré dans mon cul. C’était trop ! J’en ai été toute dissoute.

Après ça, le soir, et même encore le lendemain, je me reconnaissais plus. J’étais plus la même Christine ! Et pareil pour lui. On était plus les gens sages et gentils que je croyais. Avant, quand on faisait des choses, des excès, ou que j’en imaginais, je pensais que c’étaient des moments de folie. Eh bien, pas du tout !

C’était de ça que j’avais vraiment envie, c’était comme ça que j’étais et comme ça qu’était Juju. Je ne regrettais pas de le savoir. On était aux anges, on allait se régaler !

ÉPILOGUE

Deux semaines plus tard, Patricia est descendue du train de 11 heures 19. Elle était très jolie. On s’est embrassées. On est montées toutes les deux à l’arrière de la voiture.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-890-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-622-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L'amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com